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Il gioco in scatola
Il Baskin Pioltello trasforma 
questa disciplina in un 
divertimento da tavolo

Esonerato Jngo Finkelberg
Dopo l’ennesima sconfitta, la 
Gamma Basket affida il timone della 
squadra a Carlo Bellavita

Compleanno prestigioso
La Pallavolo Cernusco ha 
compiuto 50 anni e viene 
premiata dalla Federazione

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

Aperto tutto l’anno: 6-21
Via L. Da Vinci, 4  - 20090 Segrate (MI)

www.autolavaggiosegrate.it

Aperto tutto l’anno: 6-21
Via L. Da Vinci, 4  - 20090 Segrate (MI)

www.autolavaggiosegrate.it

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it
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Violenza sulle donne in aumento
ma V.I.O.L.A. è accanto a loro
Domani, sabato 25 novembre, 

è la Giornata internazionale 
per l’eliminazione della vio-
lenza contro le donne. Tutto 

il mese, da sempre, rappresenta un’oc-
casione per riflettere su un tema che, 
purtroppo, proprio in questi giorni è tor-
nato prepotentemente sulla scena, indi-
gnando e facendo aprire nuovamente gli 
occhi alla società sulla gravità della si-
tuazione. Con eventi volti a diffondere 
la cultura del rispetto, ma soprattutto con 
centri di ascolto, case rifugio e percorsi 
personalizzati, la rete Adda Martesana 
V.I.O.L.A. si impegna a contrastare il 
fenomeno dei maltrattamenti che, guar-
dando i numeri, appare sempre più in 
aumento nell’area interessata. 
Insieme all’assessore alle Pari Opportu-
nità di Segrate Barbara Bianco abbiamo 
avuto modo di fare il punto sui dati rac-
colti nel 2023 dal laboratorio. Da gen-
naio fino a ottobre sono arrivate 160 
richieste di aiuto mentre sono 129 le 
donne che hanno iniziato un percorso di 
allontanamento dalla violenza. Nelle 

stalking. Quasi sempre i carnefici sono 
all’interno del nucleo domestico: mariti, 
conviventi o familiari. Se vogliamo, l’u-
nica nota positiva riguarda la modalità 
di accesso a V.I.O.L.A.: la maggior par-
te avviene infatti spontaneamente, amche 
se in questo ambito la rete lavora sempre 
più coesa con forze dell’ordine, servizi 

case rifugio, poi, sono state accolte 9 
donne, di cui 5 insieme ai loro figli. A 
chiedere per lo più aiuto, infatti, sono 
madri italiane fra i 36 e i 45 anni. Il tipo 
di violenza più registrata è quella psi-
cologica, anche se non si allontanano 
di molto le cifre riguardanti i casi di 
violenza fisica, sessuale, economica e 

SEgrEgAtA E VIoLEntAtA

Indagato cernuschese 
Per lui il divieto 
di avvicinarsi alla donna
Un cernuschese 48enne raggiunto dal 
divieto di avvicinamento a una donna 
varesina di 52 anni e all’impianto 
natatorio in cui lei lavora. Secondo 
quanto trapelato, l’uomo sarebbe 
indagato a seguito di una denuncia di 
stupro. I fatti risalgono allo scorso 
agosto, quando i due si sarebbero 
conosciuti su una app di incontri e 
visti proprio in piscina. Una volta 
rimasti soli, l’uomo l’avrebbe 
picchiata e costretta a ripetuti 
rapporti sessuali, segregandola per 
tre giorni. Quando è stata liberata, la 
vittima si è recata al pronto soccorso e 
poi in polizia per sporgere denuncia, 
sostenendo di conoscere solo il nome 
di battesimo del suo aguzzino. Sono 
così partite le indagini. Nei giorni 
scorsi l’uomo sarebbe stato 
identificato e nuovamente visto 
aggirarsi nelle vicinanze della 
struttura sportiva. Da qui 
l’applicazione della misura cautelare 
in attesa dei successivi sviluppi.

Segrate, la bandiera della discordia 
Al centro sociale Baraonda salta all’ultimo momento il 
concerto di Marky Ramone, batterista della storica band. 
Il motivo? Un vessillo palestinese sul palco
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sociali, consultori, pronto soccorso e as-
sociazioni. «Segrate fa parte del terzo 
distretto, insieme a Pioltello, che ne è 
capofila, a Vimodrone e Rodano» spiega 
Bianco «Dietro a queste violenze ci sono 
difficoltà di diverso tipo e bisogna com-
prendere tutte le necessità delle vittime».

Chiara Fasoli

 pioltello 

Il parco della Besozza 
festeggia 40 anni 

pag. 19

 peschiera 
Un Festival per i diritti 
dei bambini e la legalità
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 segrate 

L’attore Luca Cagnetta 
sul red carpet di roma

pag. 6

Cernusco, un altro riconoscimento
Mancava solamente l’ufficialità, che ora è arrivata: la 
città sarà Capitale europea dello sport inclusivo e del 
volontariato 2025. Una sfida a fare ancora di più e meglio

pagina  9

 cernusco 

Partito l’iter 
per ricostruire il muro 

di Abba e Willy
pag. 9

 peschiera 

Soldi persi del Pnrr,  
l’opposizione presenta 
una mozione di sfiducia

pag. 17

La maggior parte dei  carnefici all’interno delle mura domestiche. Sono mariti, conviventi e familiari

“L’amore vero
non umilia, 
non delude,
non calpesta,
non tradisce 
e non ferisce il cuore.
L’amore vero
non urla,
non picchia,
non uccide”

Gino Cecchettin,
padre di Giulia



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo 

uno splendido appartamento di mq 196 completamente 
ristrutturato con finiture di pregio. L’immobile al primo piano di una 
palazzina di quattro con ascensore, si presenta molto  luminoso, 

complice l’esposizione est-ovest e la particolare e recente 
ristrutturazione curata nei minimi dettagli. Dall’ampio ingresso 
si accede al grande soggiorno doppio esposto sul terrazzo 
che si affaccia sul golfo ed alla moderna cucina completata 

da una zona lavanderia con bagno di servizio. La grande camera 
da letto con bagno en-suite, due altre ampie camere, un terzo 

bagno ed un ripostiglio costituiscono la zona notte. 
Il pentalocale è dotato di pavimenti in parquet e di impianto di aria

condizionata. Completa la proprietà un solaio.   

Rif.: MR8689   
Certificazione energetica G - 215,40  

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Dal PNRR 8 milioni di euro
Ecco i progetti che finanzieranno
Sono poco meno di otto milioni 

di euro i finanziamenti ottenu-
ti finora da Segrate dal PNRR 
(Piano Nazionale di Ripresa e 

Resilienza). Si tratta di un tesoretto, 
intercettato dai tecnici comunali, che 
permetterà di realizzare importanti 
opere pubbliche e investimenti per 
la città. Nel dettaglio, ecco come sa-
ranno distribuiti questi soldi: 4 mi-
lioni e 132mila euro per le passerelle 
ciclopedonali Idroscalo-Novegro e 
San Felice-San Bovio; un milione e 
911mila euro per il parco dei Mulini 
che diventerà il cuore verde pulsante 
del quartiere; 660mila euro per la cre-

azione di una sezione primavera con 
metodo Montessori a Milano Due; 
500mila euro per il recupero di un 
immobile sequestrato alla mafia in 
via Grandi che si trasformerà in un 
progetto di housing sociale. A questi 
investimenti si aggiungono 550mila 
euro di Città metropolitana (sempre 
recuperati dal PNRR) per un progetto 
di drenaggio acque sul territorio.   
«L’ingente finanziamento che ab-
biamo ottenuto finora dal PNRR lo 
stiamo già utilizzando per realizzare 
importanti opere pubbliche e investi-
menti nella nostra città» il commento 
del sindaco Paolo Micheli. «Verde, 

mobilità sostenibile, housing sociale 
e istruzione sono i temi che abbiamo 
scelto dove convogliare questi soldi 
intercettati grazie al lavoro prezioso e 
molto professionale dei nostri tecnici 
comunali. L’avere istituito in tempi 
non sospetti un Ufficio Europa, in 
grado di seguire e partecipare tempe-
stivamente a bandi regionali, nazio-
nali e europei, sta facilitando questo 
compito. Le possibilità di spesa per 
investimenti strutturali dei Comuni 
sono sempre più ristrette e la coperta 
è sempre più corta, quindi essere in 
grado di prendere parte con successo 
a finanziamenti extra comunali è fon-

damentale per dare corso a importanti 
opere pubbliche e servizi alla città. 
Stanno nascendo così il bellissimo 
parco dei Mulini, la scuola Montes-
sori e il condominio solidale dedicato 
all’emergenza abitativa. In fase di 
affidamento dei lavori ci sono poi 
le nuove piste ciclabili con il nuovo 
ponte ciclopedonale sulla Rivolta-
na, pronte nel corso del 2024. Più in 
generale stiamo finanziando opere 
nuove, ristrutturazioni o iniziative 
legate all’efficientamento energeti-
co, alla transizione ecologica e alla 
sicurezza urbana grazie a contributi 
sovralocali».

Angelo Trebino e il suo Europark 
Idroscalo premiato alla fiera di Orlando

Prestigioso riconoscimento per Angelo 
Trebino. Nell’ambito della Iaapa, la fiera 
di settore di tutti i parchi divertimento 
che si è tenuta a Orlando, negli Stati 
Uniti, Trebino è stato premiato con una 
targa per aver fondato l’Europark 
Idroscalo negli anni Sessanta. 
Nata nel 1918, Iaapa, acronimo di 
International association of 
amusement parks and attraction è la 
principale associazione commerciale 
che rappresenta le attrazioni del 
settore e aziende fornitrici, consulenti 
e singoli membri provenienti da più di 
100 Paesi. I membri includono 
professionisti di parchi divertimento, 
parchi a tema, attrazioni, parchi 
acquatici, resort, centri di 
intrattenimento per famiglie, zoo, 
acquari, centri scientifici, musei, 
compagnie di crociera, produttori e 
fornitori. Giusto per capirne la portata, 
tra i loro aderenti troviamo Disneyland 
Resort Paris e Walt Disneyland Orlando.

Tanti giovani in marcia per la città 
per ricordare i diritti dei bambini

Si è svolta nel pomeriggio di 
lunedì la “Marcia dei diritti” 

organizzata dal Centro Giovani Co-
smo Redecesio, dall’istituto Sabin, 
dalle parrocchie di Redecesio e 
Lavanderie e dall’amministrazione 
comunale pensata per porre l’ac-
cento sull’importanza dei diritti dei 
bambini e delle bambine. Lunedì, 
infatti, era la Giornata mondiale 
dei diritti dell’infanzia e dell’a-
dolescenza.
Si è trattato di una camminata  per 
le vie cittadine, durante la quale 
sono stati affissi una serie di pan-

nelli che riportano gli articoli della 
Convenzione sui diritti dell’infan-
zia delle Nazioni Unite. 
Un serpentone di persone, so-
prattutto tanti giovani, è partito 
dal centro civico di via Verdi, ha 
percorso la duina per raggiungere 
l’oratorio di Redecesio, dove ad 
attendere i partecipanti c’era una 
meritata merenda.
Insieme ai ragazzi anche una nu-
trita presenza dell’amministrazione 
comunale formata dal sindaco Pao-
lo Micheli e dagli assessori Barbara 
Bianco e Giulia Vezzoni.

fESTA DEll’AlbERO

4 nuove piante 
alla scuola Fermi
Anche Segrate ha 
festeggiato la Giornata 
nazionale degli alberi. 
Nel giardino della scuola 
elementare Fermi sono 
stati piantumati 4 alberi, 
con una cerimonia che 
ha coinvolto tantissimi 
bambini. Ad arricchire 
l’area verde della scuola 
sono un frassino, un mirto 
crespo, un sorbo e un 
liquidambar.

SU Il SIPARIO

I Robin tornano 
in scena
I Ragazzi di Robin 
tornano in scena. Domani 
sera, sabato 25 novembre,  
alle 21 saliranno sul palco 
teatro della Caserma di 
via Cagni 21 a Milano, 
con “US-Prove aperte 
di un nuovo musical”. 
I Robin saranno ospiti 
del Reparto Mobile della 
Polizia di Stato, insieme 
alla cooperativa sociale 
Eloiseloro Scs. Dopo le 
performance segratesi e 
quella a Trani, un’altra 
occasione per mettere in 
mostra le loro abilità.

weekend di iniziative a favore della donna
In occasione della 
Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne, 
sono molte le iniziative in 
programma al centro civico 
Verdi e sono tutte a ingresso 
libero. Oggi, venerdì 24 
novembre, alle 20.45, va 
in scena “Consapevolezza 
nello sguardo di una 
donna”, a cura della 
Compagnia dell’Evento 

31.10 e organizzato 
dall’associazione Gaetano 
Chindemi. Domani, invece, 
si comincia sin dal mattino: 
alle 11, l’associazione Krav 
Maga Segrate Academy 
proporrà una lezione teorica 
e pratica sulla difesa dalle 
aggressioni. Alle 17, invece, 
ci sarà l’inaugurazione di 
“Rosa Shocking - Artigianato 
e creatività”, la tradizionale 
mostra di DcomeDonna 

che rimarrà al Verdi fino a 
domenica 3 dicembre. Ultimo 
appuntamento alle 20.45 
con “Le molestie mi fanno 
sentire un pezzo di carne - 
Storie di voci importune di 
tutti i giorni”, un momento 
di letture e dibattito sul tema 
del catcalling promosso 
anch’esso da DcomeDonna e 
dall’associazione Catcalls of 
Milan.

Chiara Fasoli

Questo Natale Prenditi cura di lei / lui 
          

Regala un trattamento personalizzato



domenica 3 dicembre 2023
            dalle 10  alle 19

 Salottini natalizi 
dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

tante idee regalo 

 PercorSo botanico di rappo 
a spasso per San Felice (10.30 

e 11.30) per info e prenotazioni: 
rosannagalbuseraassociazione

@gmail.com

 ScULtori 
deL LeGno 

i Lupi di Settala

 tramPoLiere, maestra 
di Hula Hoop dalle 15 alle 18

 La caSetta di babbo nataLe 
i bambini potranno incontrarlo 

e imbucare le loro letterine 
nell’apposita cassetta postale

 GiocHi in LeGno di una volta 
(dai 3 ai 90 anni)

 rex GommoLandia: 
Pista Quad e attrazioni

 tomboLata ore 15.30 
presso Gelati e dolci di campagna 
(1 cartella e una fetta di panettone 

o pandoro 3.50 euro)
tel. 392.3685196

 associazione genitori 
dell’istituto comprensivo 
rosanna Galbusera:  

eLFo Per Un Giorno 
ed esposizione dei disegni dedicati al 
natale fatti dagli alunni della scuola

 ProFUmeria 
marina

Sfilata di capispalla 
ore 15 

davanti al negozio

 artisti di strada

 Vigilanza di San Felice: 
a disposizione 

per le vostre domande

 torneo di bUrraco
presso new dada bistrot

(10 euro a persona)
tel. 348.9017655

 ritrattista 
Genni ciociola

 come naSce iL GeLato? 
La gelateria icone organizza

laboratori gratuiti per bambini 
su prenotazione (tel. 02.70309261)

 HobbiSti / artiGiani 
selezionati dall’associazione 
La Presentosa lungo l’anello 

del centro commerciale

domenica 3 dicembre 2023
dalle 10  alle 19

 fa salotto

dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

presso dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

presso 

a
 n

at

ale       san felic
e

oo

In collaborazione con

D
es

ig
ne

d
 b

y 
K

jp
ar

ge
te

r 
/ 

Fr
ee

p
ik

 e aLtre SorPreSe 
dell’ultimo momento 

Per informazioni: Paola - 340.4988435
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Novegro 
e la cattiva 

politica

 Papillon 

Segrate territorio agri-
colo che si è trasformato 
in centro del terziario 
avanzato, grazie alla sua 
posizione territoriale che 
ha suggerito alle grandi 
multinazionali di inse-
diarsi. Le amministrazio-
ni hanno saputo fronteg-
giare la trasformazione 
dando vita a una realtà 
residenziale innovativa, 
il Villaggio Schuster, og-
gi Ambrosiano, San Feli-
ce e la realizzazione per 
eccellenza Milano 2. 
Oggi la città sembra es-
sere carente in alcuni 
servizi essenziali, come 
i trasporti pubblici che 
colleghino i quartieri tra 
loro e o per raggiungere 
la grande area metropo-
litana e i suoi servizi, che 
significa lavoro, studio, 
tempo libero. 
Segrate ha risposto alla 
trasformazione, privile-
giando una certa specu-
lazione ma con un neo 
non da poco: Novegro. Un 
quartiere storico trascu-
rato forse per non distur-
bare certe lobby o, peg-
gio ancora, a causa 
dell’incapacità di una 
certa politica di renderlo 
moderno e autonomo. 

Benito Alberto Ruiu

Sta tornando San Felice fa salotto 
e per tutto il quartiere è già festa

La data che dovete segnarvi è quella di 
domenica 3 dicembre, quando per tutta 
la giornata si terrà San Felice fa salotto, 
la versione natalizia del Soloperoggi. E 

l’appuntamento di quest’anno si annuncia dav-
vero ricco di eventi e di iniziative. Il commercio 
locale, naturalmente, sarà valorizzato come sem-
pre. Ma mai come questa volta l’obiettivo è quel-
lo di creare una festa che coinvolga tutti i sanfe-
licini. Andiamo incontro a un mese dove le 
iniziative per il Natale si moltiplicheranno e noi 
giochiamo d’anticipo proponendo il primo vero 
momento di aggregazione.
Il cartellone delle iniziative, come anticipato, è 

denso e variegato per andare incontro alle esi-
genze di tutti. I negozianti che aderiranno saran-
no pronti ad accogliervi con dei salottini esterni 
e preziosi suggerimenti per il regalo più origina-
le. E questo ormai i sanfelicini lo sanno. Ecco 
però quello che ci sarà come contorno. Via all’e-
lenco: la Casetta di Babbo Natale dove i bambi-
ni potranno portare la loro letterina; la ritrattista 
Genni Ciociola vi trasformerà in un fumetto; 
artisti di strada e la loro musica; torneo di Burra-
co presso il New Dada Bistrot; tombolata per 
grandi e piccini a Gelati e Dolci di Campagna; 
sfilata di capispalla a cura di Profumeria Marina; 
l’associazione Genitori del Galbusera con “Elfo 

per un giorno” raccoglie giochi nuovi da desti-
nare alle famiglie assistite dalla Caritas; esposi-
zione dei disegni dedicati al Natale fatti dagli 
alunni; percorso botanico a cura di Rappo, re-
sponsabile della manutenzione del verde del 
quartiere; la vigilanza di San Felice a disposizio-
ne per domande e curiosità; laboratorio “Come 
nasce il gelato?” a cura di Icone; scultori del legno 
con i Lupi di Settala; hobbisti e artigiani selezio-
nati dall’associazione La Presentosa; giochi in 
legno di una volta; Rex Gommolandia con pista 
quad e altre attrazioni; una trampoliera, bravissi-
ma con il suo hula hoop. E altre sorprese dell’ul-
timo momento.  

30 novembre 2023: Presentazione Reddito Persone 
Fisiche – UNICO 2023
Il modello UNICO è la dichiarazione fiscale rivolta al 
professionista, possessore di partita iva e al contri-
buente che non ha fatto in tempo a presentare il 730 
entro il 4 ottobre 2023.
L’eventuale debito d’imposta, derivante dall’elabora-
zione, si potrà versare tramite F24, mentre nel caso in 
cui emergesse un credito, lo stesso verrebbe liquidato 
direttamente dall’Agenzia delle Entrate.
Per i ritardatari, il 28 febbraio 2024 rappresenta il termi-
ne ultimo entro il quale si potrà presentare l’eventuale 
dichiarazione UNICO, maggiorato della sanzione, per 
tardiva presentazione, da versare con F24.
31 dicembre 2023: ISEE (Indicatore Situazione Eco-
nomica Equivalente)
L’ISEE misura il livello economico complessivo del 
nucleo familiare e costituisce il principale strumento 
al fine di ottenere determinati bonus o prestazioni 
sociali agevolate. 
Inoltre, a partire dal 2023, l’erogazione dell’assegno 
unico viene rapportato al valore economico, pertanto 
si rende indispensabile. 
Viene calcolato sulla base dei dati indicati nella Dichia-
razione Sostitutiva Unica (DSU).
Si fa presente che il valore economico di alcune pre-
stazioni, tra cui l’ASSEGNO UNICO viene rapportato al 
valore dell’attestazione ISEE, in mancanza della quale 
l’importo riconosciuto coinciderebbe con il minimo 
erogabile. 
San Felice Centro Servizi è lieto di offrire la propria 
assistenza; presso il nostro ufficio è già disponibile il 
nuovo elenco dei documenti, necessari per la richiesta 
ISEE anno 2024 e il nostro team è a vostra disposizione 
per il ritiro della relativa documentazione.

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82 - WhatsApp 329 38 22 881
SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com

 I nostrI serVIZI 

caF
730 - UNICO PERSONE 

FISICHE - SEE - 770 - RED
INV CIV - IMU - TASI - 

REDDITO DI CITTADINANZA

Patronato
PENSIONI - INVALIDITà

PERMESSI 104
DISOCCUPAZIONE

DIMISSIONI - BONUS VARI
PROIEZIONI PENSIONI

tutela al 
consumatore

ESAMINA TARIFFE 
BOLLETTE

COMPARAZIONE GESTORI
VOLTURE BOLLETTE

SUBENTRI
FORNITURE LUCE GAS

PAGAMENTO BOLLETTINI
FINANZIAMENTI
ASSICURAZIONI

contaBIlItà
APERTURA PART. IVA
FORFETTARI - ONLUS
SOCIETA’ DI CAPITALI
CALCOLO R. OPEROSO
IMU - TARI - INVIO F24

FATT. ELETTRONICA
RICHIESTA DURC

Scadenze alle porte

san FelIce centro serVIZI
martedì e gIoVedì dalle ore 15:30 alle ore 18:00

 mercoledì e Venerdì dalle ore 09:30 alle ore 13:00  

piazza centro commerciale, 43  - tel. 02 99 72 52 82
Whatsapp 329 38 22 881

San FelIce - SeGrate (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com

CODICE GIALLO

Ciclista si taglia 
sotto l’occhio
A quanto pare ha fatto 
tutto da solo. Stava 
percorrendo la Mirazzano-
Vimodrone quando 
ha perso il controllo 
della sua bicicletta ed è 
caduto a terra. Il fatto 
è accaduto la scorsa 
settimana di pomeriggio. 
Il ciclista, un 58enne 
peschierese, si è tagliato 
sotto l’occhio, iniziando a 
perdere parecchio sangue. 
Per questo motivo gli 
operatori del 118 l’hanno 
trasportato in codice giallo 
al San Raffaele. 

ORGANIZZA LEIDAA

Amici a 4 zampe 
una festa per voi
Una serata a favore dei 
nostri amici a quattro 
zampe quella di giovedì 30 
novembre. Alle 21, infatti, 
presso il teatro di Cascina 
Commenda si terrà la 
seconda serata di “Musical 
danzante” organizzata 
dalla Leidaa (Lega italiana  
difesa animali e ambiente).  
Dieci ballerine dai 12 ai 
20 anni si esibiranno su 
brani classici e moderni. 
L’ingresso sarà a offerta 
libera e l’incasso della 
serata andrà a favore 
dell’associazione.

cortellesI a sanFelIcInema 
e la PrIma dalla scala 
Tutti gli appassionati 
di cinema ne parlano 
e ora arriva anche a 
Sanfelicinema. Stiamo 
parlando di “C’è ancora 
domani”, prima volta in 
regia di Paola Cortellesi, 
che recita anche insieme 
a Valerio Mastandrea 
e a Emanuela Fanelli. 
Appuntamento questa 
sera, venerdì 24 novembre, 
sabato e domenica alle 21.15 
(domenica anche alle 16). 
Repliche il 2 dicembre alle 16 

e il 3 alle 21.15. Ma le novità 
della sala cinematografica 
del quartiere non finiscono 
qui. Già, perché giovedì 
7 dicembre, alle 18, in 
diretta streaming (e in 
collaborazione con la Rai) 
verrà proiettata la prima 
della Scala di Milano, il 
“Don Carlo” di Giuseppe 
Verdi. Si può prenotare il 
proprio posto sul sito www.
sanfelicinema.com. Il costo 
del biglietto è di 10 euro, 
ridotto 8.

La bandiera palestinese 
fa saltare il concerto

Il concerto di Marky Ramone, 
batterista della storica band, in 

programma al Baraonda, è saltato 
all’ultimo istante per la presenza 
di una bandiera della Palestina. A 
renderlo noto sono stati gli stessi 
responsabili del centro sociale. 
“Lo storico batterista con la sua 
band si presenta verso le 15” si 
legge in un post pubblicato sui 
social. “Girano per lo spazio, 
osservano le molte prese di po-
sizione politiche, i murales sulla 
Palestina e sulle molte altre cause, 
le bandiere, i comunicati. Gira-
no, osservano, esprimono persino 
apprezzamento”. All’apparenza 
quindi tutto sotto controllo. E in-
vece quando arriva il momento di 

salire sul palco il rifiuto di suo-
nare con la bandiera palestinese 
sul palco. “Lui e il suo entourage 
sapevano da mesi in che luogo 
si sarebbe svolto il concerto e la 
sua connotazione politica. Come 
Collettivo non potevamo ovvia-
mente accettare una tale arrogan-
za e provocazione. La bandiera 
lì sarebbe rimasta. La rock star 
poteva tranquillamente tornarse-
ne da dove era venuta. Il regalo 
più bello è venuto dal pubblico 
che, alla notizia della nostra deci-
sione di non rimuoverla e quindi 
dell’annullamento del concerto, 
ci ha omaggiati con applausi e 
apprezzamenti, condividendo in 
pieno ciò che stavamo facendo”.

Mercedes Classe A prende fuoco 
sulla Cassanese, il traffico va in tilt
Attimi di paura la scorsa setti-

mana sulla Cassanese, all’al-
tezza con via Di Vittorio, direzione 
Milano. Intorno alle 7 del mattino, 
mentre le vetture si trovavano in 
coda a causa del traffico sostenuto, 
una Mercedes Classe A ha preso 
fuoco all’improvviso. 
Il conducente ha visto le fiamme 
divampare dal motore ed è subi-
to uscito dall’abitacolo, lancian-
do l’allarme. A intervenire sono 

stati i vigili del fuoco che hanno 
domato l’incendio, evitando che 
la situazione potesse degenerare, 
ma per la vettura niente da fare: in 
pochi minuti è stata completamente 
carbonizzata. 
Sul posto anche la polizia locale 
per gestire la viabilità con la chiu-
sura momentanea del tratto della 
Cassanese interessato. Per quanto 
riguarda le cause, quasi certamente 
si è trattato di un corto circuito.

500 studenti hanno preso 
parte all’Orientaday 

Lo scorso sabato una marea di ragazzi ha invaso il padiglione A del Parco 
Esposizioni Novegro, in cui si è svolto l’Orientaday. Circa 500 studenti 
delle scuole medie cittadine hanno preso contatto con 26 istituti delle 
superiori per raccogliere informazioni e avere le idee più chiare su 
quello che sarà il loro futuro il percorso di studi.



24 novembre 20236 

Diamo voce all’inclusione

Per Francesca non c’è niente di più bello 
de “Il Natale dei Ragazzi di Robin”

P er noi Robin, si avvicina un appuntamento molto importante: “IL NATALE DEI RAGAZZI DI 
ROBIN” che è un meraviglioso progetto sociale con un duplice scopo: raccogliere fondi per 

le nostre attività; creare un momento di condivisione e gratificazione per il raggiungimento di 
un obiettivo comune. A questo proposito abbiamo la testimonianza diretta della nostra Robin 
Francesca, che ci spiega cosa rappresenta per lei il laboratorio.
«Ciao a tutti! Per coloro che non mi conoscono ancora, sono Francesca Maiorano e faccio parte 
dei Ragazzi di Robin dal giorno in cui l’associazione è stata istituita nella nostra città. Abbiamo 
affrontato molte difficoltà, anche solo nel trovare un luogo adatto per avviare il laboratorio di 
Natale, ma la cosa bella è vedere la felicità di ogni ragazzo quando arriva questo momento. Tutti 
insieme facciamo un lavoro a catena: chi con un sorriso, chi con una battuta e chi alla velocità 
di un fulmine ripone i pacchi di Natale nel furgone. Io stessa ho scoperto nuove abilità e nono-
stante la stanchezza del periodo, è bello ogni volta tornare a casa con la consapevolezza di aver 
lavorato per donare qualcosa a qualcuno. Questo lo facciamo con il calore di ogni componente 
della squadra; sì, perché alla fine siamo tutti parte di un meraviglioso team che ama dare il pro-
prio contributo come può. Anche per questo ringrazio tutta l’associazione e in particolare chi 
ha reso possibile questa opportunità».
Per chi volesse maggiori informazioni su IL NATALE DEI RAGAZZI DI ROBIN, le può trovare 
sulle nostre pagine social.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

«Che emozione salire sul tappeto rosso
del Festival del Cinema di Roma»
Anche un po’ di Segrate 

ha camminato sul tap-
peto rosso all’ultimo 
Festival del Cinema di 

Roma. E l’ha fatto grazie a Luca 
Cagnetta, classe 2003, uno dei 
quattro protagonisti del cortome-
traggio “Riscrivere”. Si tratta di 
un viaggio metaforico nel mondo 
del “se” che segue le vicende di 
una madre e i suoi due figli, lan-
ciando un messaggio per la pre-
venzione del virus Hpv (il papil-
loma virus umano). Realizzato da 
Msd Italia e prodotto da Brandon 
Box, la prima proiezione del film 
è avvenuta proprio al celebre even-
to della capitale, a cui è stato in-
vitato il regista Mattia Lunardi e 
il cast al completo, formato da 
Rossella Ambrosini, Giada Forti-
ni, Francesca Ieranò e, appunto, 
Luca Cagnetta.
È stato proprio lui a raccontarci di 
questa esperienza  unica, ma anche 
qualcosa della sua vita da attore. 
Vista la vicinanza di età, ci diamo 
del tu. 
Quando hai iniziato a muovere 
i primi passi nel mondo della 
recitazione?
«A 9 anni quando mia mamma 
aveva inviato delle foto a un’agen-
zia. Così sono stato scelto per uno 
spot della Bonduelle e da lì, senza 
esperienza ed essendo anche un 

po’ timido, ho incominciato. Prima 
erano pubblicità anche di marchi 
importanti in cui però sorridevo e 
basta, poi, quando ho raggiunto  gli 
11 anni, ho passato il provino per 
la Compass dove per la prima vol-
ta ho dovuto preparare 5 sketch in 
cui avevo delle battute. Posso dire 
che questa è stata la prima vera e 
propria volta in cui ho recitato. Da 
quel momento ho fatto molti lavo-
ri diversi». 

Parlando, invece, di “Riscrivere”, 
questo è un progetto che tratta un 
tema importante come l’Hpv ol-
trettutto in una chiave molto ar-
tistica. Quanto è stato difficile 
immedesimarti nel tuo personag-
gio?
«In realtà un po’, proprio perché è 
un corto con una grande carica me-
taforica e morale. Io interpreto Si-
mone, il fratello, che non è toccato 
in prima persona dal papilloma vi-
rus, ma è più legato alle dinamiche 
familiari non semplicissime che so-
no rappresentate. Nonostante ciò, 
sapere che in questa occasione re-
citare, che è una cosa che amo fare, 
abbia avuto un fine così nobile come 
sensibilizzare su questa causa, è una 
cosa che sì, mi ha messo un po’ di 
pressione, ma soprattutto mi ha ri-
empito di orgoglio. 
Era un argomento che già cono-
scevi? 
«Sì, e mi è sempre stato a cuore, 
visto che ho avuto dei cari che lo 
hanno dovuto affrontare. Ci tengo 
anche a fare un plauso a Mattia, il 
regista, che non ha lasciato nulla al 
caso: abbiamo fatto molti meeting 
prima di girare e durante le riprese 
ci fermavamo ad analizzare scena 
per scena perché ci teneva che non 
si perdesse il focus sulla malattia». 
Come ti sei trovato sul set?
«Molto bene. Abbiamo lavorato per 
una settimana e si è respirato un 
clima davvero accogliente. A volte 
capita che la troupe si distanzi dagli 
attori, invece in questo caso tutto il 
gruppo era molto unito. Con Giada, 
Rossella e Francesca mi sono tro-
vato da Dio: sono state delle ottime 
compagne di viaggio e delle buone 
amiche. Sono tutte e tre delle per-
former favolose. Come ho già detto, 
Mattia è un grande professionista e 
a livello tecnico è magistrale. Se, 
però, dovessi scegliere un solo ag-
gettivo per descriverlo, questo sa-
rebbe empatico: è molto compren-
sivo, trasmetteva una calma 
disarmante e non c’è mai stata una 
parola fuori posto». 
Mentre a Roma com’è andata?
«È stata una vibrazione forte come 
un pugno nello stomaco. Non avevo 
mai partecipato a un festival e non 
mi sarei mai aspettato di avere l’op-
portunità di presenziare a uno così 
presto. Con il cast, abbiamo cam-
minato sul red carpet: non sapevo 
minimamente cosa fare o dove an-
dare, però è stato davvero emozio-
nante e ho assaporato ogni millesi-
mo di secondo. Anche se il mio 
obiettivo non è essere famoso, ho 
pensato che in quel momento stavo 
vivendo tutte quelle sensazioni che 
provano le celebrità ed era bello 
sapere che mi trovavo in un luogo 
che era stato calcato da personaggi 
di livello molto alto. Quando poi 
c’è stata la proiezione del film, le 
emozioni provate sono state ancora 
più grandi, anche perché era pure la 
mia prima visione».
Dunque, non avevi ancora guar-

dato il cortometraggio finito. E 
com’è stato? Ha rispecchiato l’i-
dea che ti eri fatto durante le re-
gistrazioni?
«Avevo delle aspettative molto alte 
e devo dire che sono state piena-
mente soddisfatte. Al termine del  
filmato, inoltre, è stata data la pa-
rola agli scienziati che hanno di-
scusso meglio del virus. Tutti, però, 
ci hanno tenuto a dire che avevano 
colto il senso, il messaggio, che 
volevamo trasmettere ed è stato 
bello sentire un parere positivo an-
che da parte dei più esperti».
“Riscrivere” però non è stata la 
tua prima pellicola...
«No, infatti. Ho fatto diverse appa-
rizioni in alcuni film, soprattutto in 
quelli di Roberto D’Antona che è 
un regista bravissimo e che mi ha 
preso a cuore. Ad esempio, ho re-
citato una parte piccola nel suo “The 
last heroes”. La produzione più 
grande a cui ho partecipato, però, è 
stata “Glassboy” dove facevo l’an-
tagonista. È stata un’esperienza 
assurda dove ho anche avuto il pia-
cere di incontrare Loretta Goggi. 
Un altro lavoro, un po’ più diver-
tente, se vogliamo demenziale, è 
stato “Cicciolina Pocket”, una sor-
ta di odissea di quattro amici che 
un giorno vanno alla ricerca di un 
giornaletto porno in edicola. In que-
sto cortometraggio, interpretavo il 
perno comico, però sempre un po’ 
bastardello e bulletto. Non so per-

ché, ma attiro i registi per il ruolo 
del cattivo (e sorride, ndr)». 
Hai mai seguito dei corsi di reci-
tazione?
«Alcuni, ma molto amatoriali. Non 
ho mai fatto una scuola o un’acca-
demia, anche se rientra nei miei 
piani. Ritengo comunque che anche  
stare sul set sia molto formativo: si 
imparano tante accortezze e trucchi 
del mestiere».
E quando si spengono i riflettori, 
che cosa fai nella tua quotidiani-
tà?
«Adesso sto frequentando Scienze 
Umanistiche per la Comunicazione 
all’università degli studi di Milano».
Quindi che cosa sogni per il tuo 
futuro?
«Il mio piano A è recitare, poi sono 
iscritto a questa facoltà perché ri-
tengo che sia importante studiare e 
anche per avere un’alternativa in un 
ambito che mi piace e mi permette 
comunque di esprimermi. Però, a 
essere sincero, nel mio domani ve-
do la carriera d’attore». 

Chiara Fasoli

Luca Cagnetta 
tra i protagonisti  

del cortometraggio 
“Riscrivere”
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Con Luca e Daniela la tradizione di Icone 
prosegue all’insegna della migliore qualità
Passeggiando per il centro 

commerciale di San Felice, 
negli ultimi mesi qualcuno 
potrebbe avere notato un 

cambiamento. Sì, perché la gelate-
ria Icone ha una nuova gestione. A 
luglio è stata infatti rilevata da Lu-
ca Melis e Daniela Gala, che si 
sono da subito messi all’opera, nel 
pieno della stagione estiva, per as-
sicurare alla loro clientela un ser-
vizio di qualità, che stanno portan-
do avanti con una speciale cura ai 
dettagli e che intendono prosegui-
re su questa linea, riservando per il 
futuro tante novità. 
L’idea di iniziare questa attività non 
nasce dal nulla, ma affonda le ra-
dici in tanti anni di esperienza dei 
due, che formano una coppia affia-
tata sia nel lavoro che nella vita. 
«Io vengo da una famiglia di im-
prenditori» inizia a raccontare Me-
lis «mentre Daniela ha conseguito 
gli studi alberghieri prima di con-
tinuare nell’ambito della ristora-
zione di sala, fino ad arrivare anche 
ai ristoranti stellati. L’iniziativa di 
prendere in gestione questo locale 
nasce da un incastrarsi di tasselli: 
da lei viene l’esperienza di lavoro 
con il pubblico e nel laboratorio, 
mentre io posso mettere a disposi-
zione la mia conoscenza impren-
ditoriale e sostenerla in questo suo 
sogno di avere un’attività propria». 
Quindi si può dire che sia un 50 e 
50? «Non proprio, direi più un 70 
e 30: il cardine dell’attività sta tut-
to in Daniela» le parole del proprie-

La gelateria 
di San Felice 

da luglio ha due 
nuovi gestori

tario. I due hanno infatti messo 
insieme le loro capacità e le loro 
passioni per realizzare quella che 
si presenta al pubblico come un’at-
tività di altissima qualità. 
«Il nostro obiettivo principale» 
prosegue Melis «è quello di porta-
re Icone ai massimi livelli, sfrut-
tando tutte le sue potenzialità, che 
sono parecchie, ma soprattutto con 
una maggiore accortezza per le in-
tolleranze, sia al lattosio che al 
glutine, e per il mondo dei bambi-
ni». Un’altra grande novità della 
gelateria sanfelicina è la possibili-
tà di trovarci non solo, appunto, 
gelati, ma anche golosità di ogni 
genere, che possono essere consu-

mate anche ai tavolini interni: cre-
pes, semifreddi, tè, pasticcini, cioc-
colate calde e persino torte 
preparate apposta per le occasioni. 
«Dietro ad ogni creazione c’è un 
grande studio della materia prima» 
spiega Melis «dopodiché arriva il 
momento dell’assaggio, che faccia-
mo personalmente insieme ai nostri 
collaboratori. La nostra scelta è 
sempre orientata su prodotti a chi-
lometri0, senza addensanti, coloran-
ti e cose simili, perché la nostra fi-
losofia è quella di offrire un 
prodotto di qualità che faccia sen-
tire il suo vero gusto. Su ogni ma-
teria prima poi c’è molta sperimen-
tazione per tirare fuori le sfumature 

dei sapori e presentarle in forme 
differenti». Un esempio di questo 
lavoro è una delle novità che saran-
no lanciate a breve: praline di cioc-
colato in diverse miscele. Ma non 
solo, perché il 2 dicembre dalle 
16.30 saranno presentati al pubbli-
co i panettoni e pandori di Icone, 
con una degustazione gratuita dei 
vari accostamenti pensati da Danie-
la, in collaborazione con un panifi-
cio che fornisce i panificati di base, 
con creme, semifreddi e gelati. 
E altri cambiamenti sono dietro 
l’angolo, come annuncia il proprie-
tario: «A gennaio abbiamo in piano 
di chiudere qualche giorno per am-
pliare una stanza che era stata adi-
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bita a ufficio dalla vecchia gestione 
e liberare così una vetrina, per ave-
re più spazio anche per esporre i 
nostri prodotti». Intanto, le modifi-
che apportate finora hanno già otte-
nuto i primi riscontri, per la soddi-
sfazione dei proprietari che dopo 
tanto lavoro hanno così ottenuto le 
prime gratificazioni. 
«Entrambi siamo stati adottati da 
San Felice, perché non siamo origi-
nari di qua» racconta Melis «Danie-
la ci aveva già lavorato e ha mante-
nuto il rapporto con i sanfelicini che 
l’hanno seguita anche in questa 
nuova avventura, perché poi lei ha 
un modo suo di coccolare il cliente, 
con un occhio di riguardo soprattut-
to per i bambini: quest’estate una 
bambina le ha persino chiesto un 
autografo perché “il suo gelato era 
troppo buono”». E se lo dice un bam-
bino c’è da fidarsi. 
Ma le soddisfazioni non sono giun-
te solo dai residenti del quartiere, 
come appunto commenta Melis, in 
conclusione:  «Quando vedi entrare 
qualcuno di nuovo che viene dai 
paesi vicini e poi torna e nasce un 
rapporto, allora vuol dire che stai 
facendo bene e sei sulla strada giusta. 
Ci aspettiamo di crescere ancora 
molto e crediamo che potrà nascere 
qualcosa di bello all’interno di que-
sta comunità».

Chiara Valnegri

OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it
Tel.02.70.300.331

San Felice, Seconda Strada
Bilocale di mq. 72 ca., sito al piano secondo in stabile servito da due ascensori e in posizione ottimale, dalla quale, con pochi passi immersi nel verde, si raggiunge la Piazza 
del quartiere, nella quale si trovano tutte le attività commerciali e i servizi principali. L’appartamento offre ampi spazi ben distribuiti e razionali, composti da ingresso, soggiorno, 
cucina separata e finestrata, disimpegno notte, ampia camera matrimoniale e bagno finestrato con doccia. Dotato di pavimentazione in parquet, infissi in alluminio con doppi 
vetri, porta di ingresso blindata. Annessa Cantina.                                                                                                                                                        €.228.000  aPe F indice 138,30

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it - Tel.02.70.300.331
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Il muro per Abba e Willy sarà 
ricostruito per unire e non dividere 

Risale al 2021 il murale 
che era stato dipinto tra 
via Don Milani e via Don 
Sturzo in onore di Abba e 

Willy, due ragazzi entrambi vittime 
di crimini razzisti. Abdul Salam 
Guibre, conosciuto da tutti come 
Abba, era un giovane cernusche-
se, ucciso nel 2008, a soli 19 anni; 
uguale sorte è poi toccata 12 anni 
dopo al 21enne Willy Monteiro 
Duarte, originario di Colleferro. Per 
far sì che il loro ricordo venisse con-
servato, e con esso un messaggio 
di stop alla violenza e all’odio, il 
Comune di Cernusco aveva infatti 
promosso la realizzazione di que-
sto murale, ormai diventato parte 

dell’iconografia cittadina. 
Gli sguardi più attenti, però, avranno 
notato che da qualche giorno non 
c’è più nessun muro dipinto nella 
via vicino a quella che era casa di 
Abba. Questo perché, a seguito di 
un lungo ragionamento, si è deciso 
di collocare il nuovo asilo nido di 
Cernusco, finanziato con i fondi del 
PNRR, proprio in quell’area, ren-
dendo necessario l’abbattimento del 
muro. Solo di quello fatto di mattoni 
e cemento, però: non certo di quello 
fatto di speranze, rabbia e memoria. 
Infatti, martedì scorso si è tenuto un 
simbolico passaggio delle consegne 
e porzioni del muro abbattuto sono 
state conferite ai ragazzi del consi-

glio comunale dei ragazzi e delle 
ragazze e ai membri del Centro 
aggregazione giovanile Labirinto, 
punto di ritrovo del giovane Ab-
ba. La cerimonia si è svolta alla 
presenza dell’assessore alle Pa-
ri Opportunità Debora Comito e 
dell’assessore ai Lavori Pubblici 
Alessandro Galbiati, che hanno 
sottolineato l’importanza di quel 
momento non solo per la famiglia e 
gli amici di Abba e Willy, ma anche 
per l’intera comunità e soprattutto 
per le nuove generazioni. 
«Ad oggi il muro è stato abbattuto» 
ha dichiarato Comito «ma rimane 
un simbolo e non vogliamo che il 
suo significato possa mai morire, 

l ’ i n c h i e s t a

Il ricordo dei due 
ragazzi vittime del 

razzismo continuerà 
a vivere in città

Capitale europea dello sport 
inclusivo e del volontariato
L’ottimismo era tanto e nei 

giorni scorsi è arrivata 
anche l’ufficialità: Cernu-
sco è stata designata Ca-

pitale europea dello sport inclusivo e 
del volontariato 2025. A comunicare 
la notizia è stato Aces Europe. Tra i 
passaggi della nota proveniente da 
Bruxelles, a firma del presidente Gian 
Francesco Lupatelli, a rendere parti-
colarmente orgogliosa l’amministra-
zione comunale è quando viene spie-
gato come Cernusco sul Naviglio 
abbia dato prova di “una politica 
sportiva esemplare, vantando meriti 
encomiabili, impianti sportivi e pro-
grammi ben strutturati, e una vasta 

gamma di attività”. A commentare 
questo prestigioso riconoscimento è 
l’assessore alle Politiche Sociali Gior-
gia Carenzi, che in questo momento, 
vista l’assenza forzata del sindaco 
Ermanno Zacchetti, porta avanti anche 
la delega di Cernusco 2025: «È una 
bella soddisfazione sapere che 
dall’Europa ci guardano come esem-
pio, ma anche una sfida a fare ancora 
di più e meglio, insieme a tutte le as-
sociazioni impegnate con lunga tra-
dizione nello sport e quelle che inve-
ce si dedicano all’inclusione. Ambiti 
che molto spesso, a Cernusco, già 
collaborano, e hanno reso naturale 
proporsi come interpreti di questo 

messaggio. Sguardo rivolto al futuro, 
quindi, non solo in vista dell’anno in 
cui saremo riferimento unico in Eu-
ropa per l’inclusione e il volontariato 

attraverso lo sport, ma soprattutto nel 
lavoro quotidiano per far sì che lo 
sport sia davvero accessibile e possi-
bile a tutti e a tutti i livelli».

perciò ne consegniamo una sua par-
te a giovani del Ccrr e del Cag e al 
suo posto sarà costruito il nuovo 
asilo. Questo momento è come un 
ponte che lega il prima e il dopo dei 
servizi che riguardano i giovani nel 
loro passaggio dall’essere piccoli 
a grandi». 
Così, un muro, concetto che nel-
la storia ha significato soprattutto 
separazione, diventa invece sino-
nimo di inclusione e continuità; 
diventa un testimone della continua 
rinascita di una comunità, dei suoi 
desideri di pace e delle speranze 
che sono custodite dalle nuove 
generazioni. Non solo simbolica-
mente, ma anche fisicamente, dal 

momento che i ragazzi dell’istituto 
Levi Montalcini si sono proprio 
portati a casa un frammento di quel 
muro, con l’invito dell’assessore 
Galbiati: «Facciamo tesoro della 
storia e dell’attualità». 
I membri del Cag Labirinto invece, 
oltre a un pezzo del murale, hanno 
anche guadagnato l’onore e onere 
di ricostruirlo in un’altra sede, che 
probabilmente sarà localizzata nei 
giardini delle case Aler, proprio 
vicino a dove abitava Abba. Anche 
loro, nella figura del referente Mat-
teo Sorice, hanno speso qualche 
parola per ricordare l’amico: «Nel 
2008 tutta la cittadinanza si era 
mobilitata e c’era stata una mani-
festazione in piazza Unità d’Italia 
per ribadire vicinanza alla fami-
glia di Abba e alla sua comunità. 
Oggi è con grande emozione che 
ricordiamo un amico e prendiamo 
questo simbolo per dire di no alla 
violenza di ogni tipo». L’impegno 
del Cag proseguirà quindi nella rea-
lizzazione di un nuovo murale, che 
verosimilmente raffigurerà i volti 
di entrambi i ragazzi, in modo da 
essere ancora più pregno di signifi-
cato. Ma non è finita qui, perché il 
suo obiettivo si estende, appunto, al 
rifiuto degli abusi di tutti i generi. 
Perciò, domani, 25 novembre, in 
occasione della Giornata contro la 
violenza sulle donne, i suoi membri 
si ritroveranno per la riqualificazio-
ne dello spazio antistante al murale 
arcobaleno disegnato sulle barriere 
metalliche protettive del ponte di 
via da Vinci. «Ci sarà un labora-
torio artistico» spiega Sorice «e 
chiunque è invitato a partecipare, 
in modo che tutti possano lasciare 
il proprio segno contro ogni forma 
di violenza».

Chiara Valnegri

Nuova palestra a cielo aperto 
per chi ama il calisthenics

Nel fine settimana, nell’area adiacente alla ciclovia della Martesana, è 
stato inaugurato il nuovo spazio dedicato al calisthenics, disciplina che 
permette di compiere attività fisica. Questa palestra a cielo aperto va 
così a integrare quella polifunzionale per lo sport libero all’esterno, 
proprio accanto al centro sportivo di via Buonarroti.

 cem ambiente 
Presentata 
la mini 
spazzatrice

Presentata ufficialmente 
la minispazzatrice 
elettrica, pensata 
proprio per le esigenze 
di Cernusco (ne esiste 
un’altra per Cassano 
d’Adda), che da un 
mese è già operativa 
nell’isola pedonale. 
«La scelta di questo 
macchinario è legata al 
nostro centro storico 
che è ricco di arredo 
urbano delicato» ha 
spiegato Debora Comito, 
assessore all’Ecologia 
«Visti gli ottimi risultati, 
stiamo pensando di 
sperimentarlo anche in 
altri punti cittadini. In 
via Briantea l’abbiamo 
già usata, ora puntiamo 
anche a piazza Ghezzi e 
piazza Salgari». A farle 
eco è il presidente di 
Cem, Alberto Fulgione: 
«La minispazzatrice 
elettrica conferma la 
nostra volontà verso 
iniziative sempre più 
green e va sempre 
ricordato il contributo 
dell’operatore. La 
collaborazione con 
l’amministrazione di 
Cernusco è sempre 
stata soddisfacente».

solaMai, l’oPuscolo in aiuto 
delle donne in difficoltà
Nei giorni scorsi, in 
occasione del 25 novembre, 
Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne, 
l’amministrazione comunale 
ha distribuito in tutte le 
case “SolaMAI”. Si tratta 
di un pieghevole in cui sono 
sono trascritti i numeri di 
emergenza, le strutture e 
i servizi attivi in città per 
accompagnare, sostenere 
e orientare le donne che 
si trovano direttamente o 
indirettamente ad affrontare 
situazioni di fragilità, 

difficoltà e violenza. 
L’opuscolo sta nel palmo 
di una mano e può essere 
portato con sé ovunque. Si 
può anche scaricare a questo 
link: https://tinyurl.com/
mrxrwcxa.

vIvere cerNusco

Alberi crollati 
ancora in strada

Nel momento che andiamo 
in stampa se ne sta 
discutendo in consiglio 
comunale, a seguito di 
una domanda d’attualità 
proposta dal capogruppo 
di Vivere Cernusco, 
Giordano Marchetti.
Stiamo parlando dei danni 
causati al patrimonio 
arboreo in città dai 
nubifragi dello scorso 
luglio. “Ci saremmo però 
aspettati che, trascorso 
tutto questo tempo, 
almeno nelle zone più 
sensibili, frequentate da 
tante famiglie e ragazzi, 
come le vie in prossimità 
delle scuole, gli interventi 
di rimozione degli alberi 
caduti e di ripristino dei 
marciapiedi danneggiati 
fossero ormai ultimati, in 
quanto prioritari rispetto 
ad altri” si legge in un 
comunicato della civica, 
sostenuto da una serie di 
fotografie scattate lungo 
il tratto di marciapiede 
in prossimità dell’istituto 
Levi Montalcini di via don 
Milani. “Come si vede 
risulta ancora inagibile a 
causa degli alberi caduti 
quest’estate. Nulla è stato 
rimosso, nessun intervento 
è stato fatto se non quello 
di transennare l’area. Per 
questo motivo sollecitiamo 
un intervento in tempi 
rapidi”.
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L ’ I N C H I E S T A

Emanuela e Impronte diverse 
immortalano i vip cernuschesi

Avevamo già parlato di 
Impronte diverse, l’as-
sociazione che ha fatto 
dell’inclusione la sua 

bandiera, promuovendo occasioni 
di socialità per persone disabili e 
creando situazioni di arricchimen-
to non soltanto per loro, ma per 
tutta la comunità. E avevamo par-
lato anche di Emanuela Carelli, la 
fotografa impegnata a svelare a 
tutti le bellezze di Cernusco, tra-
mite un profilo Instagram apposi-
tamente creato. Cosa potrebbe 
però succedere se queste realtà si 
incontrassero, se i ragazzi di Im-
pronte diverse si approcciassero 
alla fotografia, e se lo facessero 
proprio per immortalare alcuni dei 
volti più noti della città? 
Non bisogna andare troppo lonta-
no per scoprirlo, anzi: la risposta 
si trova già qui a Cernusco. Nello 
specifico, presso la Vecchia Filan-
da, dove a partire da domenica 
prossima, 3 dicembre, sarà possi-
bile accedere alla mostra fotogra-
fica “Molto più di un semplice 
click”, in cui si potranno trovare 
esposti ben 21 ritratti elaborati 
proprio dai ragazzi di Impronte 
diverse, in collaborazione con l’e-
sperta del settore Emanuela Ca-
relli. 
La sinergia tra la fotografa e l’as-
sociazione guidata da Roberta 
Locati va avanti già da parecchio 
tempo. Infatti, quando ha preso la 
sua decisione di promuovere e 
mostrare tutte le sfaccettature ca-
ratteristiche della città in cui abita, 
Carelli non ha potuto fare a meno 
di incontrarsi con il gruppo di gio-
vani di Locati, rimanendo affasci-
nata dal suo lavoro. È così partito 
un laboratorio in cui i ragazzi so-
no stati doppiamente protagonisti: 
sia come fotografi che come mo-
delli, entrando a conoscenza con 
i primi rudimenti di quest’arte 
complessa, sempre mettendo al 
centro il divertimento. I frutti del 
loro lavoro potranno essere presto 
osservati da tutti. Peraltro i sog-
getti dei ritratti che saranno espo-
sti sono stati scelti proprio tra al-
cune delle personalità cittadine, 
sempre in linea con la mission di 
Inside Cernusco, la pagina social 
creata da Carelli, di mostrare tutto 

La mostra 
fotografica sarà 

visitabile alla 
Filanda dal 3 al 16 

dicembre

il meglio della città, nei suoi aspet-
ti più celebri ma anche nei più 
nascosti. 
Tra i “vip” che hanno preso parte 
all’iniziativa figurano i nomi di 
Nico Acampora, fondatore di Piz-
zaut, Franco Mussida, chitarrista 
della Pfm, il vescovo don Luca 
Raimondi, l’ex calciatore di Ju-
ventus e Verona Roberto Tricella 
e la scrittrice Laura Bonalumi. Ma 
anche protagonisti della politica 
territoriale, come il sindaco Er-
manno Zacchetti, e persino nazio-

nale, come l’ex senatore Eugenio 
Comincini. Oltre a questi volti 
noti ci sono però anche nomi rela-
tivamente più di nicchia e che tut-
tavia suoneranno familiari alle 
orecchie di un cernuschese doc, 
come quello di Bruna Tedesco, 
della storica salumeria del centro, 
o quello di Fernando Buzzi, musi-
cista di lunga data della Banda de 
Cernusc. Tutti gli scatti sono stati 
realizzati in diverse sessioni presso 
l’oratorio Paolo VI, quartiere ge-
nerale di Impronte diverse, e pre-

gno dell’associazione di Locati nel 
cercare di ridurre la distanza delle 
persone diversamente abili dal re-
sto della comunità, promuovendo-
ne l’integrazione nell’ottica che 
chiunque può partecipare attiva-
mente alla vita della comunità in 
cui vive. 
Così la fotografia si è fatta stru-
mento di inclusione, momento di 
condivisione di capacità e prospet-
tive. «Il progetto dei laboratori 
fotografici» ha dichiarato Locati 
«ha suscitato fin da subito un gran-
de entusiasmo da parte di tutto il 
gruppo: il lavoro sulle posture, 
sull’espressività, sulle emozioni, 
ma anche sugli aspetti tecnici del 
mezzo fotografico, ha arricchito il 
loro bagaglio di esperienze e li ha 
messi alla prova su un’attività as-
solutamente nuova». 
Il successo dell’attività, come la 
stessa presidente di Impronte di-
verse ha ricordato, si è potuto fare 
forte anche della grande disponi-
bilità e attenzione di tutte le perso-
ne che si sono prestate a farsi ri-
trarre, in pose serie o più buffe. «È 
uno di quei casi» le parole di Ca-
relli «in cui anche ciò che è fuori 
dai bordi dell’inquadratura ha un 
grandissimo valore. Sono stati po-
meriggi ricchi di energia, collabo-
razione e amicizia in cui ciascuno 
ha dato un contributo importante 
nella realizzazione delle opere fi-
nali». 
Non resta quindi altro da fare che 
vederle. La mostra inaugurerà uf-
ficialmente in un giorno simbolico 
molto importante, perché il 3 di-
cembre è proprio la Giornata inter-
nazionale dei diritti delle persone 
con disabilità. Aprirà i battenti alle 
17.30 e sarà possibile visitarla fino 
a sabato 16 dicembre. 

Chiara Valnegri

sentano un’estetica, ritratti su sfon-
do nero, che mette al centro 
l’elemento umano. In un post an-
ticipatorio sulla pagina Instagram 
di Inside Cernusco, Carelli aveva 
già commentato l’esperienza di 
lavoro con i ragazzi di Impronte 
diverse. “In questo tempo prezioso” 
cioè il tempo di studio e realizza-
zione delle foto “non esiste l’assi-
stente e l’assistito: è un dare e 
avere reciproco che regala momen-
ti di grande intensità emotiva”. 
Osservazione coerente con l’impe-

online
www.giornale-infolio.it
■ sempre più aggiornato 
■ sempre più seguito
■ sempre più completo
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SPECIALE NATALE

Natale si avvicina
“It’s timeee” (è il momento). È con 
questo motto che da un paio di 
anni, allo scoccare della 
mezzanotte dell’1 novembre, 
Mariah Carey decreta il passaggio 
da Halloween al periodo natalizio, 
postando un video sui suoi social. 
Questa volta  è toccato a mostri 
che, armati di phon, in un 

freddissimo caveu, tentavano di 
scongelare la cantante 
imprigionata in un blocco di 
ghiaccio. È solo però il suo 
inconfondibile acuto che permette 
alla Carey di liberarsi e iniziare a 
festeggiare sulle note della sua “All 
I want for Christmas is you”. Si 
tratta certamente di una trovata di 

marketing spiritosa per richiamare 
alla mente di tutti questa celebre 
hit, però è anche un segno di come 
sia sempre più diffusa la voglia di 
vivere immersi nel clima natalizio il 
maggior tempo possibile. E così i 
negozi espongono i prodotti a tema 
sin dall’ultima settimana di ottobre, 
gli alberi vengono addobbati subito 

dopo il giorno dei santi e i canali 
televisivi trasmettono i classici del 
periodo. È tutto troppo presto? Si, 
decisamente, ma adesso che anche 
novembre è quasi giunto al 
termine, abbiamo pensato anche 
noi di farvi respirare questa 
atmosfera, presentandovi qualche 
suggerimento per i regali di Natale.

Il regalo più bello? Spesso 
è quello che ci coccola

C               on l’arrivo delle feste, la città in cui viviamo ci 
sorprende mostrandosi con una veste nuova, 
illuminata dallo scintillio di mille lucine e 

attraversata dal profumo delle caldarroste. È come se volesse 
ricordarci la sua bellezza, che è sempre presente ma che 
talvolta passa inosservata fra le innumerevoli commissioni di 
tutti i giorni. E anche la ricerca del pensiero perfetto può 
diventare l’occasione per ritagliarsi del tempo per riscoprire il 
proprio paese, decidendo di rivolgersi ai commercianti locali 
per questa sfida che, con dicembre alle porte, inizia a mettere 
un po’ tutti sotto pressione. L’elenco delle caratteristiche del 
dono ideale, infatti, sono potenzialmente infinite: deve 
sorprendere per la sua originalità, essere bello, avere 
un’ottima qualità prezzo, ma soprattutto deve servire. È 
incredibile come sia possibile arrovellarsi così tanto dietro un 
oggetto, quando in realtà il pensiero più importante non si 
trova nella scatola incartata e infiocchettata sotto l’albero. 
Una volta che le decorazioni tornano in cantina, infatti, ci si 
ricorda della storia dello zio raccontata durante il cenone della 
Vigilia, oppure delle risate incontenibili fatte alla pizzata con 

i colleghi prima delle ferie. Questi momenti sono ciò che ci fa 
desiderare che sia Natale tutto l’anno ed è proprio il calore 
dello stare insieme che trasforma gli spazi della nostra 
quotidianità, rendendoli più accoglienti del solito. Quindi, se 
vuoi un presente che ricordi questa sensazione di comodità e 
familiarità anche gli altri giorni, visita Idealufficio e Perego 
Arredamenti: ti proporranno un articolo utile e dal design 
elegante, una coccola che porterà un tocco unico al posto di 
lavoro e alla casa dei tuoi cari.  
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Da 35 anni Idealufficio fa dell’ergonomia sul posto di lavoro la propria missione, 
proponendo mobili e accessori che siano pratici e di buon gusto. Con il motto 

“arrediamo le vostre idee”, si occupa di tutto il processo di design dello spazio: dalla 
consulenza alla progettazione fino ai sopralluoghi e al coordinamento del cantiere. 

Fra i suoi servizi ci sono anche il noleggio operativo e la pronta consegna degli articoli

Suggerimenti 
natalizi da Idealufficio
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BOTERO MIGNON 
A completare la serie Botero, nasce la Mignon, 

che ne arricchisce la famiglia con un’ampia gamma 
di colori e con nuovi elementi.   

BRACCIO MONITOR 
Con questo braccio porta monitor a muro, l’ordine 

sulla scrivania è assicurato: è perfetto, infatti, 
per ottimizzarne lo spazio.

BATTISTA
Il portabiti in 
alluminio e 

acciaio, verniciato 
con polveri 
epossidiche, 

presenta 
un’opzione con 
base in ghisa e 
un’altra in inox.

POGGIAPOLSI
Garantendo un corretto supporto per palmi e polsi, 
questi tappetini in gel rendono piacevole l’uso del 

mouse e riducono il rischio del tunnel carpale. 

SWING 
Questo cestino gettacarte è realizzato in tecnopolimero 
lucido, così come l’anello fermasacchetto disponibile 

per accessorio.

KUAD
Ideale per le zone di incontro, la poltroncina per sale 

d’attesa e riunione Kuad è configurabile in diverse 
versioni sia fisse che girevoli. 



Arredamenti Perego vanta una presenza sul mercato di oltre 70 anni, durante i quali 
ha portato armonia all’interno delle abitazioni. Per i suoi progetti fa affidamento ai 
migliori marchi del settore così da plasmare, con la massima cura per i dettagli, tutti 

gli spazi della casa. Il suo fiore all’occhiello è la cucina, ma fornisce soluzioni uniche 
anche per illuminazioni, quadri, tappeti e molto altro

Suggerimenti natalizi 
da Arredamenti Perego
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LAmPAde rifLeSSi
Personalizzazione, artigianalità e sperimentazione. 
Con il loro design, le lampade Riflessi trasformano 

qualsiasi ambiente in una mostra d’arte privata.

Letti oggioni
Con una vasta scelta di modelli e misure, i letti-

contenitori oggioni sono immancabili nella lista dei 
regali di Natale firmata Arredamenti Perego. 

tAPPeti 
SireCom
dall’incontro fra 
design moderno 
e culture lontane 
nascono i tappeti 

Sirecom, fatti a mano 
con filato prezioso, 
come seta di bambù 

o lana nuova 
Zelanda.

ComPLementi 
d’Arredo mogg

materie fredde e calde, tagli grafici e linee curve 
convivono nei complementi d’arredo mogg, 

conferendo loro una forte identità.

CArtA dA PArAti gLAmorA
Che sia con motivi floreali oppure con effetti optical, 

la carta da parati Glamora è perfetta per dare un tocco 
di originalità a ogni stanza della casa.

Profumi 
Ambiente 
ineStASy

La linea 
di profumatori 

inestasy non solo 
si compone 
di un’ampia 

gamma di fragranze, 
ma offre anche 
la possibilità di 
creare il proprio 

aroma 
personalizzato.



Lo Sapevate che....
Nell’antica Roma i regali 
si scambiavano 2 volte l’anno

Il 25% dei pensieri viene 
riciclato o rivenduto

Nel Medioevo il dono
era un segno di carità

Quando inglesi e tedeschi 
decisero di non combattere

E          se vi dicessi che la 
tradizione di farsi i 

regali a vicenda esiste da 
molto prima del Natale? 
Nello stesso periodo delle 
nostre festività, infatti, gli 
antichi romani se li 
scambiavano in due 
occasioni. La prima, fra il 17 
e il 23 dicembre, quando si 
celebravano i Saturnali. In 
questa ricorrenza gli schiavi 

si travestivano dai loro 
padroni e tutti insieme 
sedevano a grandi banchetti 
ricchi di auguri e di strenne, 
piccoli doni simbolici come 
candele, noci, datteri e miele. 
Per il primo dell’anno, 
invece, erano di buon 
auspicio fichi, mele e 
ramoscelli sacri, regalati in 
onore di Strenua, la dea della 
prosperità. 

E            ai giorni nostri? 
Un’indagine congiunta 

di Coldiretti e di Ixé ha 
registrato che, nel 2022, gli 
italiani hanno speso 7,4 
miliardi di euro in pensieri di 
Natale. Nonostante ciò, si è 
stimato che più di un dono su 
4 è stato riciclato ad amici e 
parenti, se non addirittura 
messo in vendita online. 
Questo dato, però, è 
accompagnato da una 

tendenza che potrebbe 
segnare la fine dei cadeaux 
non apprezzati: si tratta della 
spinta verso il regalo utile, 
concepito per offrire ai propri 
cari un comfort che non si 
sono potuti concedere durante 
l’anno. In aumento, anche 
l’acquisto di prodotti Made in 
Italy, che dimostra come sia 
sempre più diffusa la 
sensibilità di sostenere le 
aziende del territorio. 

N         el Medioevo il gesto 
del dono era legato 

all’idea di carità e rievocava 
l’incontro fra i re Magi e 
Gesù. Nei castelli 
aristocratici, il 25 dicembre, 
si ricevevano abiti eleganti e 
gioielli, mentre a 
Capodanno c’era 
l’usanza dei cosiddetti 
“primi regali” come 
segno di buona fortuna. 
Nel frattempo, nelle 
campagne, i servi 
dovevano offrire ai loro 
signori pane, uova e pollame. 
Solo i più fortunati, come i 
lavoratori liberi, avevano in 

dono dal padrone cibo, 
bevande, vestiti e legna da 
ardere. Nonostante le umili 
origini, la mattina di Natale 
anche i figli dei contadini si 
svegliavano con qualche 

giocattolo, ad esempio una 
trottola, un fischietto, dei 

trampoli o delle statuette 
di legno e argilla.

Y  pres, Belgio, 24 
dicembre 1914. Sulle 

prime linee dei due 
schieramenti arrivano 
pacchetti con dentro dolci, 
tabacco e decorazioni 
insieme, però, all’ordine di 
non interrompere i 
combattimenti: la Prima 
Guerra Mondiale non si ferma 
per le feste. Eppure, le note di 
canzoni tradizionali risuonano 
nella notte finché, alle prime 
luci dell’alba, piccoli cartelli 
annunciano una tregua. I 
nemici si vengono incontro e 
si regalano caffè, cioccolata, 
whisky e accessori per le 
divise. Così inglesi e tedeschi 
trascorrono insieme la 

giornata, stringendo anche un 
patto: se i superiori li 
avessero costretti a 
riaccendere il fuoco, 
avrebbero mirato al cielo. 
Come la più bella delle magie 
del Natale, solo per quel 
momento il conflitto si fermò. 
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Tre nuovi alberi per arricchire
il parco giochi di via Stampa

La città si arricchisce di tre 
nuovi alberi. L’iniziativa si 
è tenuta nel weekend ed è 
stata organizzata dall’am-

ministrazione comunale, in colla-
borazione con il circolo di Legam-
biente Il Molgora. La piantumazione 
è avvenuta nel parco giochi di via 
Stampa. «La giornata è stata resa 
speciale dalla presenza di un gruppo 
di ragazze delle medie che da qual-
che anno partecipano con entusiasmo 
alle iniziative ambientali proposte 
da Legambiente e dal Comune» le 
parole di Daniele Restelli, assessore 

alla partita «Le ho conosciute du-
rante una mattinata di volontariato 
ambientale qualche anno fa, quando 
erano alle elementari, e subito mi 
aveva colpito il loro entusiasmo. 
Producevano un giornalino in cui 
riportavano suggerimenti e appel-
li per la salvaguardia del pianeta, 
costruivano dei piccoli gadget con 
materiali di riciclo per promuovere 
il riuso, e con dei banchetti fuori da 
scuola hanno raccolto donazioni de-
volute a Legambiente». A quel punto 
l’assessore ha deciso di premiare la 
loro sensibilità e disponibilità nei 

confronti della natura. «Come se-
gno di riconoscimento dell’ammini-
strazione abbiamo quindi deciso di 
coinvolgerle nella scelta di un luogo 
in cui mettere a dimora nuovi alberi, 
che poi loro stesse, assieme a chi 
vorrà, con la supervisione di Le-
gambiente, cureranno» ha aggiunto 
Restelli. Alla cerimonia era presente 
anche l’assessore all’Ecologia e Par-
tecipazione  Debora Comito, che ha 
progettato assieme a Legambiente 
la giornata e il coinvolgimento del-
le ragazze in altre iniziative che si 
terranno nei prossimi mesi.

Scienze motorie

Paola Colombo 
in “università”
Si è svolta nei giorni 
scorsi, presso l’aula magna 
dell’università statale 
di Milano, l’apertura 
delle attività didattiche 
della facoltà di Scienze 
Motorie. Tra gli invitati 
anche l’assessore allo 
Sport Paola Colombo, 
che ha portato il saluto 
della nostra città, visto 
che per tre anni (il 
tempo necessario per 
riqualificare il centro 
sportivo milanese Saini) 
ospiterà la facoltà. 

teatro

All’Agorà 
c’è Bertolino
Come era prevedibile, 
tutto esaurito da una 
settimana per “Instant 
theatre” lo spettacolo 
che Enrico Bertolini 
porterà sul palco del 
teatro Agorà questa sera, 

venerdì 24 novembre, a 
partire dalle 21. Il comico 
milanese proporrà una 
serie di monologhi del suo 
repertorio, riadattati in 
rapporto alle novità che 
la cronaca ci ha riservato 
negli ultimi mesi.

in via moSè bianchi

Piccolo incendio 
in un’abitazione
Nei giorni scorsi in 
via Mosè Bianchi un 
appartamento ai piani 
alti ha preso fuoco. 
Fortunatamente si è 
trattato un principio 
di incendio che ha 
sprigionato parecchio 
fumo, ma il rogo si è 
spento quasi subito. Sul 
posto si sono portati 
i vigili del fuoco che 
hanno domato quasi 
subito le fiamme, al 
punto tale che non c’è 
stato nemmeno bisogno 
di evacuare lo stabile. Al 
momento dell’incendio 
la proprietaria non si 
trovava in casa e nessuna 
persona è rimasta ferita o 
intossicata.

raccolta firme per il suicidio volontario
È uno dei temi che tiene spesso 
banco: la richiesta di suicidio 
medicalmente assistito. E 
anche a Cernusco, tramite 
l’associazione Luca Coscioni, 
si raccolgono le firme per 
supportare delle proposte di 
legge regionali che possano 
garantirne un percorso con 
controlli necessari in tempi 

certi, adeguati e definitivi. 
Infatti, grazie a una sentenza 
della corte costituzionale del 
2019 relativa al caso Cappato-
Antoniani, il cosiddetto 
“suicidio volontario” è 
possibile anche in Italia 
per le persone malate che 
possiedono i requisiti previsti 
dalla Consulta. Si può 

firmare a suo favore presso 
la segreteria del Comune il 
lunedì e il mercoledì dalle 10 
alle 12.30 o dalle 15 alle 18 
oppure il martedì, il giovedì e 
il venerdì dalle 10 alle 12.30, 
entro il 30 novembre  
oppure contattando il 
consigliere comunale Claudio 
Gargantini.

All’Open day dell’Ipsia Maiorana
si terrà anche una sfilata di moda 
Domani, sabato 25 novembre, 

alle 11 presso la Casa delle 
Arti l’Ipsia Majorana organizza 
una sfilata di moda. Si tratta di 
un’iniziativa realizzata dal corso 
Produzioni tessili, in concomitan-
za dell’Open day, con l’intento di 
mostrare gli abiti da giorno e da 
sera realizzati negli ultimi anni 
dagli studenti. Tutti i capi sono il 
frutto delle tecniche di lavorazione 
apprese nel corso del quinquennio 
nonché della particolare attenzione 
prestata ai dettagli e alle rifinitu-
re sartoriali a mano, in pieno stile 

Made in Italy.
Si tratta, dunque, di un’occasione, 
per far conoscere la realtà dell’Ip-
sia Majorana, ma soprattutto per 
valorizzare il lavoro e la creatività 
degli studenti. Il giorno dedicato 
all’Open day quest’anno ha un 
valore doppio, poiché coincide 
anche con la Giornata internazio-
nale contro la violenza sulle donne. 
Per questo che il momento centrale 
della sfilata intende sottolineare il 
contrasto alla violenza di genere, 
celebrando “la forza e l’eleganza 
delle donne contro ogni tipo di 

violenza sulle donne”, perché la 
scuola contribuisca a sensibilizza-
re, educare e dar forza a un futuro 
senza violenza. 
L’Ipsia Majorana è un istituto pro-
fessionale di Stato che da più di 
30 anni forma studenti attraverso 
diversi indirizzi di studio, tra i quali 
Manutenzione e assistenza tecnica, 
Produzione chimico-biologiche, 
Meccanica, meccatronica ed ener-
gia (istituto tecnico), Industria/ar-
tigianato per il Made in Italy, nelle 
sedi di Cernusco sul Naviglio e di 
Melzo.

 piazza gavazzi 
arrivano
i mercatini
degli hobbisti

Natale si avvicina a 
grande velocità. E 
per iniziare a entrare 
in un clima di festa, 
domani, sabato 25 
novembre, in piazza 
Gavazzi tornano i 
Mercatini degli hobbisti, 
in collaborazione con 
la Pro loco. Dalle 9 alle 
19 il rione sarà invaso 
da bancarelle piene di 
creatività e originalità. 
Si replica il 9 dicembre. 
In entrambi gli eventi, 
sarà un’interessante 
occasione per iniziare 
ad avere idee e 
acquistare i primi regali 
natalizi. 

 a villa fiorita 
Progetti solidali 
a favore
dell’india 
Proseguono le iniziative 
ludico-culturali nello 
spazio eventi di Villa 
Fiorita. Oggi, venerdì 
24 novembre, al centro 
dell’attenzione c’è 
l’India. Yoganubhava e 
Associazione Insieme, 
in collaborazione con 
Samparc (Social Action 
for Manpower Creation), 
organizzano una serata 
per raccontare e 
sostenere i progetti 
solidali in questo Paese.  
Dalle 19.30, al costo di 
28 euro, ci sarà una 
cena a base di polenta e 
musica dal vivo con il 
classic rock degli 
Easyfish.

V.le Assunta, 27/29 - Cernusco sul Naviglio (MI)           
info@immobiliareradovix.it  .  www.immobiliareradovix.it  .  Tel: 02.92.111.486 - int. 1

DAL 1967 
DIAMO VALORE

ALLA VOSTRA CASA

OPERIAMO CON PASSIONE
DA TRE GENERAZIONI

ESPERIENZA MATURATA
IN CENTINAIA DI TRANSAZIONI 

RILEVATORE UFFICIALE DEI PREZZI 
PER LA C.C.I.A.A. DI MiMBLO

GESTIAMO TUTTA LA BUROCRAZIA
CON COMUNI, CATASTO, BANCHE, PERITI e NOTAI

A garanzia della nostra professionalità:

Vendite Immobiliari

V.le Assunta, 27/29 - Cernusco sul Naviglio (MI)
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DAL 20 AL 28 novembre

Im
m

ag
in

e 
di

 s
ta

rli
ne

 / 
Fr

ee
pi

k

Via Ugo La Malfa, 4

Strada Statale Padana Superiore 

(ingresso showroom)

20063 Cernusco sul Naviglio (MI)

Telefono (+39) 02.92103457 

www.peregomobili.com

info@peregomobili.com

Seguici su



 p e s c h i e r a  -  c r o n a c a

24 novembre 2023 17
Soldi del PNRR persi, l’opposizione 
protocolla una mozione di sfiducia
La scorsa settimana tutti i 

consiglieri di minoranza (a 
esclusione di Forza Italia, 
che pur non sentendosi più 

in maggioranza ha evitato) hanno 
firmato e protocollato in municipio 
una mozione di sfiducia nei confron-
ti dell’attuale amministrazione. Il 
motivo di questa presa di posizione è 
legato ai 16 milioni e mezzo di euro 
del PNRR che il Comune di Peschie-
ra ha perso. Una spiacevole situa-
zione che per le forze d’opposizione 
è da attribuire alle forze del centro-
destra che governano la città. Ecco 
nel dettaglio le accuse che vengono 
mosse alla giunta, esposte dal Pd: 

“Un assessore della Lega con de-
lega al personale che non ha saputo 
organizzare la struttura comunale 
creando al suo interno una cabina 
di regia per tutti i progetti rientranti 
in ambito PNRR; un assessore della 
Lista Moretti con delega al PNRR 
che non ha mai portato in aula la 
discussione e l’aggiornamento dello 
stato di avanzamento dei progetti 
rientranti nei relativi finanziamenti; 
un vicesindaco che non ha ritenuto 
importante informare il consiglio 
comunale della problematica e vo-
lutamente, durante la discussione 
sulle variazioni di Bilancio, non 
risponde alle domande poste dai 

consiglieri sul tema, privando così 
gli stessi di tutte le informazioni 
necessarie per esercitare un voto re-
sponsabile e consapevole. Di fronte 
a una situazione di questa gravità 
questa classe politica ha preferito il 
silenzio fino a quando ovviamente 
dovendo rispondere a una nostra 
interrogazione proprio sull’avanza-
mento dei progetti PNRR, nell’ulti-
mo consiglio comunale non era più 
possibile tacere”.
Sul versante della maggioranza , 
invece, nessuno ha deciso di com-
mentare questa mozione, probabil-
mente preferendo replicare quando 
arriverà in aula.

Parola ai cittadini 

Sondaggio 
sulla biblioteca
La rassegna Ottobre 
letterario è andata in 
archivio con un ottimo 
riscontro di pubblico. 
Ma in biblioteca non si 
accontentano e vogliono 
continuare a migliorare. 
Ecco allora l’idea 
dell’amministrazione 
comunale di proporre un 
sondaggio per avere un 
ulteriore riscontro dai 
cittadini rispetto ad alcune 
attività che vengono svolte 
alla Gerosa Brichetto. Si 
tratta di otto brevissime 
domande. Per rispondere 
al questionario bastano 
due minuti. Chi volesse 
dare il proprio contributo 
può farlo andando sul sito 
del Comune. 

da Brescia a udine

Nuovo trasporto 
organi dei ghisa
Nuovo servizio da parte 
della squadra della 
polizia locale deputata al 
trasporto organi. Questa 
volta l’auto appositamente 
allestita per questo tipo 
di servizio ha raggiunto 
l’ospedale di Brescia 
per prelevare due reni e 
trasportarli a Udine. Solo 
applausi e ringraziamenti 
per questi agenti che, 
ricordiamolo, svolgono 
questo servizio in maniera 
volontaria.

con asta di quadri

Ragazzi di Robin 
camerieri
I Ragazzi di Robin di 
nuovo camerieri per una 
sera. L’appuntamento è 
per venerdì 1 dicembre 
alla Bottega Verace di 
via Grandi 9. I nostri 
amici diversamente 
abili si prenderanno vi 
serviranno i piatti che 
avete ordinato. E nella 
seconda parte della serata 
alcuni quadri del Robin 
Jacopo saranno messi 
all’asta. Il ricavato servirà 
per aiutare proprio Jacopo 
a coronare il suo sogno, 
quello di partecipare alla 
maratona di New York 
per cui si sta già allenando 
con grande impegno, 
insieme a Francesco, un 
altro ragazzo autistico, 
compagno di avventura 
che vuole volare negli 
Stati Uniti per correre la 
prestigiosa gara. Aiutiamo 
i Robin a fare in modo 
che i loro sogni diventino 
realtà.

turista sPazzino 

Quinta canzone 
di Simone Riva
E siamo a cinque. Il 
peschierese Simone Riva, 
meglio noto come il turista 
spazzino, a quanto pare 
ci ha preso gusto ad 
andare in sala di incisione 
e ha prodotto una nuova 
canzone. Si intitola “La 
Ciappana” ed è una bibita 
immaginaria che produce 
allegria e vorrebbe portare 
un sorriso agli alluvionati 
dell’Emilia Romagna.

 15 candeline 
il compleanno 
di quei Bovi
di san Bovio
Quei Bovi di San Bovio, 
la storica associazione 
del quartiere, ha 
compiuto 15 anni. Il 
compleanno è stato 
il 14 novembre, ma i 
bovi hanno deciso di 
tenere un profilo basso. 
Niente festeggiamenti. 
Ci sono già in caldo un 
paio di iniziative di cui 
daranno ufficialmente 
notizia nel momento in 
cui il programma sarà 
ultimato.   

 Ora o mai più 
un quadro
di carla Bruschi
per il 1522 
L’arte di Carla Bruschi 
al servizio di una nobile 
causa. È stato, infatti, 
scelto un suo quadro 
per “Ora o mai più”, la 
campagna nazionale di 
sensibilizzazione sulla 
violenza di genere. 
Sotto la raffigurazione 
di una donna bendata e 
sofferente, c’è il numero 
telefonico 1522.

Alla cooperativa agricola Chioma trovate
il secondo miele più buono della Lombardia

il secondo miele più buono della lombardia? lo potete trovare a san Bovio. Per la precisione presso la 
cooperativa agricola chioma di via umbria. e con grande orgoglio possono dire di essere pure migliorati, visto che 
nel 2021 gli apicoltori Massimo e chiara arrivarono secondi. la simbolica ape d’argento è arrivata all’undicesimo 
concorso Grandi mieli di lombardia, a cura dell’associazione. a essere premiato è stato il Millefiori con 95,67/100.

Ipotesi stadio del Milan a San Donato
Il Pd chiede un confronto in consiglio 

Continua a tenere banco la con-
creta possibilità che il nuovo 

stadio del Milan si costruirà a San 
Donato Milanese. Questo com-
porterà una serie di vantaggi e di 
svantaggi anche per i Comuni li-
mitrofi, tra i quali anche Peschiera 
Borromeo. Resta da capire quali 
avranno la meglio. 
A questo proposito nei giorni scor-
si si è tenuta una riunione che ha 
visto partecipare i sindaci della 
zona, tra cui anche il vicesindaco 
peschierese Stefania Accosa. Ma 
sulla vicenda anche le forze di mi-
noranza vorrebbero dire la loro. Lo 
asserisce il Pd con un comunicato 
in cui riassume la sua posizione. 
“Uno stadio di quella capienza (si 
parla di 70mila posti, ndr) implica 

che nei giorni in cui la struttura 
sarà attiva, un notevole afflusso 
di persone la raggiungeranno con 
vari mezzi, soprattutto automobili 
visto che la zona è oggi un’area 
verde senza connessioni, per al-
tro a poca distanza dall’abbazia 
di Chiaravalle, con un grande 
potenziale in termini di corridoio 
naturalistico e di zona tampone e 
di tutela ambientale ai confini di 
Milano. Questo avrà sicuramente 
un forte impatto sulla mobilità di 
tutta la nostra zona, senza conta-
re che l’utilizzo della macchina 
porterà anche conseguenze di non 
poco conto in tema di inquinamen-
to acustico e atmosferico”. A San 
Donato Milanese, ma non solo, i 
cittadini si sono mobilitati e hanno 

presentato una petizione contro, 
con oltre 3mila firme. E sempre 
a San Donato la questione è stata 
affrontata in consiglio comunale, 
anche se alla fine la petizione è 
stata bocciata e in aula si è regi-
strata parecchia tensione. “Anche 
noi chiediamo a questo punto al 
vicensindaco Stefania Accosa di 
portare la discussione sul tema 
Stadio all’interno del consiglio 
comunale” proseguono i vertici 
locali del Pd “per informarci prima 
di tutto della posizione espressa da 
lei a quel tavolo in rappresentan-
za della nostra città, visto che un 
confronto in consiglio non è mai 
avvenuto, e poi per valutare tutti 
insieme gli impatti che un’opera 
così può avere sulla nostra città”.

c’è ancora teMPo

Scrutatori, 
come iscriversi
Le elezioni europee, 
ma a Peschiera anche 
quelle amministrative, 
si avvicinano (si parla 
di giugno 2024) e dal 
Comune ricordano che 
si può fare richiesta per 
essere scrutatori. C’è, 
infatti, tempo fino al 30 
novembre per presentare 
domanda per essere 
inseriti nell’Albo unico 
comunale delle persone 
idonee a questo incarico. 
I requisiti sono solo quelli 
di essere peschieresi e 
di avere almeno il titolo 
di studio della scuola 
dell’obbligo. La richiesta 
può essere compilata sul 
sito del Comune.

al carenGione

Accesso vietato 
con il maltempo
In caso di allerta gialla, 
arancione o rossa emesso 
dalla protezione civile 
sarà vietato l’accesso al 
Carengione. A deciderlo 
con un’ordinanza è stato 
il Pasm (Piano territoriale 
di coordinamento del 
Parco Agricolo Sud 
Milano), che fa capo a 
Città metropolitana. Una 
disposizione presa visti gli 
ingenti danni che i recenti 
nubifragi, venti forti e 
trombe d’aria hanno 
procurato alla natura. 
Il timore che anche 
l’incolumità delle persone 
sia a rischio ha portato 
alla scelta di vietarne il 
passaggio.

“Davanti al capOlavOrO” rassegna artistica curata Da carmine picariellO
“Davanti al capolavoro” è la rassegna 
artistica curata da Carmine Picariello, 
il nostro responsabile della biblioteca, 
e organizzata insieme all’associazione 
il Melograno, a Mediglia, il paese in cui 
abita. Lunedì scorso, infatti, si è tenuta 
la prima serata al centro polifunzionale 
di Bettolino e la protagonista è stata 
“La Pietà” di Michelangelo. «Ci 
tenevo a iniziare con quest’opera» 
ha esordito Picariello «Sia per la sua 
straordinarietà, sia perché è considerata 
il manifesto della bellezza e abbiamo 

proprio bisogno di bellezza in questi 
tempi». 
Attraverso il confronto con la scultura, 
presentata come un dialogo silenzioso 
fra la vita e la morte, fra la madre e 
il figlio, sono state approfondite tante 
curiosità sull’artista. L’intero progetto, 
invece, è giunto alla sua terza edizione e 
prevede un appuntamento al mese fino 
a ottobre dell’anno prossimo. «Nello 
stilare il programma ho vagliato i 
periodi storici alla ricerca di manufatti 
che siano riconoscibili da tutti» ha 

spiegato il suo ideatore «Una novità di 
quest’anno è che approfondirò alcuni 
siti artistici di Milano, perché penso 
che questa città non la si conosca mai 
abbastanza. Un pittore che c’è sempre, 
invece, è Caravaggio perché lo amo 
molto». Il prossimo incontro, fissato per 
lunedì 18 dicembre alle 21, sarà, infatti, 
proprio con lui e il suo dipinto “Giuditta 
e Oloferne”. «Il mio augurio per questo 
nuovo ciclo è che possa incuriosire» 
conclude Picariello.

Chiara Fasoli

A NATALE SAN FELICE FA SALOTTO
Domenica 3 dicembre dalle 10 alle 19
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Con una festa all’asilo nido 
La Trottola, domenica scor-
sa è stato inaugurato il fe-
stival “Belli diritti – Strade 

per la legalità”, che andrà avanti con 
una serie di eventi fino a maggio 
2024. A promuovere l’iniziativa è 
l’amministrazione comunale, con il 
servizio minori e famiglia, il Proget-
to workout, insieme a una rete di 
associazioni presenti sul territorio. 
L’intento è di unire idealmente la 
Giornata dei Diritti dell’Infanzia a 
quella della Legalità, che il 23 mag-
gio 2024 ricorda gli attentati ai giu-
dici Giovanni Falcone e Paolo Bor-
sellino. L’inaugurazione è stata 
dedicata soprattutto a bambini e a 

ragazzi con varie attività laborato-
riali, letture e giochi e una ricca me-
renda. Di volta in volta saranno resi 
noti gli altri appuntamenti, molti già 
previsti, altri in divenire.
«Questa amministrazione porta avan-
ti la valorizzazione di principi e i 
valori in cui crede, tra i quali la le-
galità» ha commentato il vicesinda-
co Stefania Accosa, «un concetto da 
trasmettere ai più giovani per poter 
contare su nuove generazioni che non 
commettano mai gli stessi errori di 
un passato che purtroppo non ha fat-
to onore al nostro Paese. La legalità 
ricade in ogni ambito e ha diverse 
forme che possiamo e dobbiamo dif-
fondere». 

A farle eco l’assessore alle Politiche 
per l’Educazione, Andrea Scarpato: 
«Peschiera Borromeo è una città li-
bera e giusta, accogliente e inclusiva. 
In qualità di amministrazione comu-
nale, dobbiamo saperci porre le cor-
rette domande per trovare, insieme, 
le migliori soluzioni per garantire un 
futuro che appartiene alle nuove ge-
nerazioni. Una sfida, quella di unire 
idealmente le due giornate, che di-
mostra la capacità di mettersi in gio-
co e dare voce a una rete di associa-
zioni che sanno lavorare insieme per 
il bene di Peschiera. Dimostriamo, 
insieme, che anche le buone idee 
possono essere ancora migliorate se 
sappiamo ascoltarci e rispettarci».

Legalità e diritti per i bambini
uniti in un festival di 7 mesi

Un ciliegio nell’area cani di San Bovio 
per ricordare la veterinaria Viviana Cotti
Tanti peschieresi che hanno un 
animale la conoscevano bene. Stiamo 
parlando della veterinaria Vivana Cotti 
scomparsa un anno fa. E proprio a lei i 
volontari dell’associazione Diamoci La 
Zampa e del Comitato 4zampe in 
azione di San Bovio hanno voluto 
dedicare un giovane ciliegio selvatico, 
piantumato in collaborazione con il 
Comune. A occuparsi del 
posizionamento dell’albero, davanti 
all’area cani di San Bovio, è stato il 
tecnico agronomo Timoteo Errera di 
Magia Verde. «Il ciliegio selvatico è un 
albero che ha in sé il senso della 
completezza. Siamo certi che Viviana 
apprezzerebbe», sono state le parole 
del portavoce di Diamoci La Zampa, 
Edgar Meyer.

“Com’eri vestita” mostra
dediCata alle donne vittime
C’è tempo fino a mercoledì 
13 dicembre per chi 
volesse visitare la mostra 
“Com’eri vestita” ospitata 
presso la biblioteca 
Gerosa Brichetto di via 
Carducci. Inaugurata nella 
giornata di ieri, giovedì 
23 novembre, si tratta di 
un’iniziativa pensata per 
la Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne. 
«Non è l’abito che si ha 
indosso la causa di una 
violenza sessuale» le 

parole della curatrice 
Jen Brockman «ma è 
una persona a causare il 
danno. Essere in grado di 
donare serenità alle vittime 
e suscitare maggiore 
consapevolezza nel 
pubblico e nella comunità 
è la vera motivazione del 
progetto». 
La mostra è a ingresso 
gratuito ed è visitabile dal 
lunedì al venerdì dalle 
10.30 alle 12.30 e dalle 
14.30 alle 18.30 e il sabato 
dalle 9 alle 12.30.

DoppIo EVEnTo

Arriva la sagra 
della polenta
È un tipico cibo invernale, 
anche se non si disdegna di 
mangiarlo in altre stagioni. 
Stiamo parlando della 
polenta. E a Peschiera, 
in due distinti momenti, 
arriva la sagra dedicata 
proprio a lei. Il primo 
dall’1 al 3 dicembre, 
il secondo dall’8 al 10, 
sempre al parco Borromeo 
di via Matteotti. Per 
l’occasione ci sarà anche 
il villaggio di Natale, delle 
giostre per i più piccoli e 
un mercatino con prodotti 
artigianali.

LA rEpLICA

Ancora tu, 
Lucio Battisti
“Ancora tu, ma non 
dovevamo vederci 
più?”. Mai frase di 
una canzone di Lucio 
Battisti è più azzeccata. 
Dopo lo straordinario 
successo dello spettacolo 
“Tu chiamale se vuoi 
emozioni”, omaggio 
all’indimenticato 
cantautore reatino, 
andato in scena le scorse 
settimane, si è deciso 
di replicare. La data 
da segnarsi è quella di 
martedì 28 novembre, alle 
21, in sala consiliare. Il 
duo Essential ripercorrà 
la carriera musicale 
dell’artista sotto la regia 
di  Silvio Lozza. L’ingresso 
era gratuito, ma in queste 
ore i posti disponibili sono 
andati tutti esauriti.
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Un’occasione per far cono-
scere e apprezzare il verde 
cittadino ai più piccoli. Per 
celebrare la Giornata na-

zionale degli alberi, le classi prime 
delle scuole secondarie di primo gra-
do martedì sono state accompagnate 
dagli esperti di Ersaf Lombardia, l’En-
te regionale per i Servizi all’Agricol-
tura e alle Foreste, in una visita gui-
data al Bosco della Besozza. Ed è 
stata anche l’occasione per distribuire 
i libretti informativi relativi all’area 
verde. L’obiettivo era quello di favo-
rire la conoscenza del territorio tra le 
nuove generazioni e sensibilizzarle 
sulle problematiche ambientali e al 
rispetto della natura. 
Proprio quest’anno ricorrono i 

vent’anni dall’istituzione del Bosco 
della Besozza, un polmone verde di 
37 ettari con 60mila alberi tra tigli, 
frassini, querce e altre piante autocto-
ne, in cui è possibile passeggiare e 
sentirsi praticamente in montagna. 
«Ormai Pioltello è già ampiamente 
conosciuta e rinomata come città dei 
tre parchi», ha commentato l’assesso-
re alla Scuola, Jessica D’Adamo. 
«Abbiamo inserito nel Piano Diritto 
allo Studio un progetto, partito lo scor-
so anno, proprio per far conoscere la 
ricchezza del nostro verde ai più pic-
coli e per questo, insieme all’assesso-
rato alla Gestione del Verde, abbiamo 
pensato di unire la festa della Giorna-
ta dell’Albero insieme ai 20 anni del 
Parco coinvolgendo i ragazzi delle 

scuole, perché sono loro che poi do-
vranno tramandare la storia e la bel-
lezza del nostro paese alle future ge-
nerazioni». 
Una risorsa di cui andare fieri. «Un 
vero gioiello, tanto che sull’ultimo 
numero della prestigiosa rivista di 
Borghi d’Italia le è stato dedicato un 
ampio articolo», ha aggiunto Paola 
Ghiringhelli, assessore, appunto, alla 
Gestione del Verde. «Ma la Giornata 
degli alberi non finisce qui: l’ammi-
nistrazione comunale ha posizionato 
tre cartelli per valorizzare altrettante 
piante inserite nell’elenco nazionale 
degli Alberi monumentali e secolari 
d’Italia, due bagolari e un tasso, alto 
più di dieci metri, che si trovano in 
piazza Giovanni XXIII».

Nella Giornata degli alberi 
la Besozza compie 20 anni 

In municipio è arrivata la mascotte 
Batterina, il contenitore per le pile esauste
Accompagnati dal dirigente 
scolastico Salvatore Longobardi 
e dalla loro insegnante Roberta 
Letizia, gli alunni di una classe 
dell’istituto Mattei Di Vittorio si 
sono recati in municipio per 
consegnare Batterina alla 
sindaca Ivonne Cosciotti e 
all’assessore alla Scuola Jessica 
D’Adamo. Si tratta di un 
simpatico contenitore per le pile 
esauste creato con le loro mani 
nell’ambito di un concorso sul 
tema dell’ambiente, che hanno 
voluto donare al Comune. Ora 
Batterina si trova all’ingresso del 
municipio a disposizione di tutti i 
pioltellesi. «Diventerà la nostra 
mascotte» le parole divertite 
della sindaca.

Bicipark alla stazione 
ecco il taglio del nastro
Nel pomeriggio di ieri, 
giovedì 23 novembre, 
è stato ufficialmente 
inaugurato il nuovo 
parcheggio per le due 
ruote davanti alla stazione 
ferroviaria di Pioltello. 
La video sorveglianza 
del Bicipark era già stata 
installata nei giorni scorsi. 
Il parcheggio mette a 
disposizione di tutti i 
cittadini ma anche di chi 
lavora o studia a Pioltello 
ottanta posti dove poter 
lasciare la bicicletta, con 
accesso controllato. 

Per poter utilizzare 
il Bicipark bisogna 
preventivamente 
registrarsi al servizio. Una 
maniera più comoda di 
vivere la mobilità su due 
ruote, sfruttando anche 
la Ciclopolitana. Si tratta 
di una rete ciclopedonale 
di 45 chilometri che 
consente di raggiungere 
in sicurezza scuole, servizi 
pubblici, impianti sportivi 
e altri punti di interesse, 
in bicicletta, a piedi, in 
passeggino o in sedia a 
rotelle. 

SuLLA CASSAneSe

Rimorchio
va a fuoco
Giorni poco fortunati 
per chi percorre la 
Cassanese. Lunedì 13 
novembre, sul territorio 
di Segrate, una Mercedes 
Classe A ha preso 
improvvisamente fuoco 
mentre si trovava ferma 
a un semaforo. E una 
scena simile si è verificata 
nella mattina di martedì 
14 novembre, sempre 
sulla strada provinciale, 
ma questa volta a 
Pioltello. A incendiarsi 
è stato il rimorchio di 
un camion, che si stava 
dirigendo verso Milano. Il 
conducente ha bloccato il 
mezzo e chiamato subito i 
soccorsi. 

In BIBLIOteCA

Si imparano
i videogiochi
Sabato 25 novembre, 
in biblioteca, tornano i 
Game Party. Dalle 15.30, 
i bambini dai 6 anni in 
su, potranno esplorare il 
mondo del coding e della 
programmazione. Nello 
scorso appuntamento i 
ragazzi più grandi hanno 
realizzato una versione 
moderna di uno dei 
primissimi videogiochi 
mai creati: Pong. Grazie 
a Roberta Russo e alle sue 
colleghe di Hpe Hewlett 
Packard Enterprise, i 
ragazzi sono stati condotti in 
un mondo del tutto nuovo.

ARRIVA IL nAtALe

Si accende
l’albero
In occasione della festa 
patronale di Sant’Andrea, 
giovedì 30 novembre alle 
17, in piazza dei Popoli 
si terrà la cerimonia 
dell’accensione dell’albero 
di Natale. A seguire, alle 
18, messa alla chiesa di 
Sant’Andrea officiata dal 
parroco don Giacomo 
Roncari, in presenza del 
monsignor Franco Agnesi, 
con il tradizionale Rito del 
faro. La serata si chiuderà 
alle 20.45 con il concerto 
della banda di S. Andrea, 
al teatro Schuster.

LAVORO

È arrivato
Talent Hub
Offrire lavoro e trovarlo 
più facilmente. Presentata 
ieri, giovedì 23 novembre, 
Talent Hub, piattaforma 
regionale di orientamento 
di cui l’Informagiovani di 
Pioltello potrà avvalersi 
per fornire un servizio 
ancora più mirato sia agli 
utenti under 35 nella scelta 
formativa e professionale, 
sia alle aziende per la 
ricerca e selezione del 
personale. Talent Hub è 
gratuito e il Pioltello vi ha 
investito per primo. Oggi, 
su indicazione di Segrate, 
Rodano e Vimodrone, 
gli altri Comuni facenti 
parte del Distretto 
sociale Est Milano, è a 
disposizione dell’intera 
area territoriale. 
L’azienda che si iscriverà 
alla piattaforma avrà una 
vetrina personalizzata 
dove pubblicare gli 
annunci, mentre gli utenti 
potranno pubblicare il 
loro curriculum vitae per 
trovare così più facilmente 
un impiego. 

 la conferenza 
La sanità locale 
in una riunione
plenaria 
Martedì, in sala 
consiliare si è tenuta la 
riunione plenaria della 
Conferenza dei sindaci 
di Asst Melegnano e 
della Martesana. A 
presiederla la sindaca 
Ivonne Cosciotti, 
presidente della 
Conferenza dei sindaci, 
e il direttore, Francesco 
Laurelli. Tra gli 
argomenti discussi, un 
aggiornamento sulle 
Case di Comunità, la 
carenza di medici di 
famiglia e il nuovo 
assetto dei distretti 
socio sanitari.

Concerto dell’iraniano Heshmati contro la violenza sulle donne

Uno spettacolo per celebrare la Giornata 
internazionale per l’eliminazione della 

violenza sulle donne, che si celebra domani, 
25 novembre. “Donna vita libertà” è questo il 
titolo dello spettacolo che andrà però in scena 
questa sera, venerdì 24 novembre, alle 21, in 
sala consiliare, con ingresso libero. Il musicista 
iraniano Amir Heshmati porterà sul palco sette 
canzoni, scritte da lui, accompagnato da altret-
tanti musicisti, in una performance-concerto 
di poesia, musica e danza. 
I suoi testi rappresentano un omaggio al mo-
vimento di protesta scaturito dalla morte, il 16 

settembre 2022, di Mahsa Amini, giovane di 
origine curda, deceduta in seguito alle percosse 
ricevute per non aver indossato correttamente 
il velo. 
Le poesie saranno videoproiettate durante l’e-
secuzione musicale, insieme alle coreografie 
di una ballerina iraniana. Heshmati, fondatore 
del gruppo “Irami”, ha studiato musica pres-
so il conservatorio di Teheran e ha lasciato 
l’Iran a 23 anni per studiare Composizione 
e Musicologia al conservatorio di Milano e 
all’università Statale. In Italia dal 2013, l’artista 
sta attualmente lavorando al nuovo album “In 

nome della donna”, anch’esso dedicato al mo-
vimento di protesta che ha ormai investito tutto 
il suo Paese e che, prendendo spunto dal tema 
delle restrizioni verso il genere femminile, ora 
chiede una maggiore libertà per tutti. Heshtami 
stesso ha già organizzato diversi concerti in 
solidarietà delle donne iraniane e afghane, a 
cui si aggiunge ora l’evento pioltellese. «Ciò 
che sta vivendo l’Iran in questi ultimi anni è 
una vera rivoluzione culturale che parte dal 
basso», commenta  la sindaca Ivonne Cosciotti. 
«Nel nostro piccolo, abbiamo voluto portare a 
Pioltello un pezzo di questo coraggio».

Il generale dei carabinieri Solazzo 
fa visita alla sindaca Cosciotti
Un altro esempio che sottoli-

nea la stretta collaborazione 
tra l’amministrazione comunale 
e le forze dell’ordine. Nei giorni 
scorsi si è tenuta la visita ufficiale 
del nuovo comandante provinciale 
dei carabinieri, il generale Pierluigi 
Solazzo. Accompagnato dal capi-
tano della compagnia Francesco 
Berloni, l’alto ufficiale si è recato 
in municipio dove è stato ricevuto 
nel suo ufficio dalla sindaca Ivonne 
Cosciotti e dal suo vice Saimon 
Gaiotto. 
«Questo incontro conferma la 
grande attenzione verso le proble-
matiche della nostra città da parte 
dei carabinieri», si legge in una 
nota ufficiale da parte dell’ammi-
nistrazione comunale. «Legalità, 
sicurezza, lotta al degrado, presi-
dio del territorio sono alcuni dei 
temi affrontati durante la piacevole 

chiacchierata con l’impegno a po-
tenziare sempre di più le azioni 
mirate a combattere la criminalità 
organizzata e contrastare ogni altra 
forma di reato». La prima cittadi-

na pioltellese ha colto l’occasione 
anche per complimentarsi con il 
generale per il suo nuovo incarico, 
augurandogli buon lavoro a nome 
di tutta la città.

 il 25 novembre 
Gara di torte
alla quinta
edizione 
L’associazione Genitori 
Lilliput, in occasione 
della Giornata 
internazionale contro la 
violenza sulle donne, 
organizza sabato 25 
novembre, la quinta 
edizione della gara di 
torte “Un dolce per 
me”. L’appuntamento è 
all’oratorio di Seggiano, 
in via del Santuario 2: 
si potranno portare i 
propri dolci preparati 
dalle 13.30 alle 16. Una 
giuria li assaggerà e 
assegnerà i premi ai 
vincitori.
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Il Baskin a Pioltello si gioca
sul campo e intorno a un tavolo
La storia inizia nel 1972, quando na-

scono la Pallacanestro Seggiano e 
l’Airone Pioltello. E nel 1991 si arriva 
all’attuale Basket Pioltello. «In questi 

anni abbiamo avuto tante soddisfazioni uma-
ne e sportive con pochissimi mezzi ma tanta 
passione», racconta Andrea Inzoli direttore 
generale del Basket Pioltello. Ma serviva fa-
re qualcosa di più. E qualche anno fa è nato 
così il Baskin. «Mettere sullo stesso campo, 
nelle stesse condizioni disabili e normodotati 
nello sport più inclusivo mai nato prima», 
precisa Inzoli. Mica facile, diciamo noi. L’i-
nizio promettente poi il covid. Nella scorsa 
stagione il boom, con una lunga e profonda 
trasformazione e sempre più iscritti. Ma non 
bastava ancora. 
«Abbiamo avuto una proposta: un viaggio 
per un torneo in Lussemburgo», prosegue il 
direttore generale. «E la proposta è diventata 
un obiettivo: portare i nostri ragazzi a fare 
un’esperienza unica fuori dai confini». Ma il 

destino aveva un altro progetto per il gruppo 
Baskin e la semplice prima apparizione in un 
campionato si è trasformata in un crescendo 
non previsto: «Prima vittoria di sempre, prima 

partecipazione alle Final Four e come nel più 
incredibile finale di un romanzo, in primavera 
abbiamo vinto il campionato», racconta col 
giusto entusiasmo Inzoli. 

Nella stagione 2023-24, la nuova scommessa, 
col gruppo Junior Baskin per i più piccoli. Il 
risultato è un’associazione che comprende 17 
squadre dai più piccoli ai più grandi, dai 4 ai 62 
anni, senza alcuna distinzione tra normodotati 
e disabili. Ma cos’è il Baskin? «È uno sport» 
risponde l’allenatrice Debora Scolaro. Sem-
plicemente. «Se volessimo evidenziare cosa 
lo caratterizza, allora diventa fondamentale 
l’inclusione». Tutti giocano insieme: maschi, 
femmine, disabili, normodotati, neurotipici, 
neurodiversi, bambini, ragazzi, adulti e anche 
anziani. E per farlo conoscere sempre di più, 
è arrivata anche l’idea di far diventare questa 
disciplina un gioco in scatola. «Ho pensato di 
usare lo strumento del gioco per avvicinare 
le persone a questa bellissima realtà», spiega 
Marco Picello, socio del Basket Pioltello. «Il 
gioco nasce un po’ per caso come sfida con 
me stesso». Come si gioca? Basta acquistarlo, 
inviando una mail a pioltellese@tiscali.it e lo 
scoprirete.

 Il compleanno 
I 50 anni
della Pallavolo
Cernusco
L’anno di fondazione 
è il 1972 ma la prima 
stagione si è disputata 
nel 1973-74. Per questo 
la Pallavolo Cernusco 
ha spento quest’anno 
cinquanta candeline, 
con tanto di cerimonia 
di premiazione alla 
Fipav, la Federazione 
italiana pallavolo, 
alla presenza del 
presidente Ivan Doldi 
e del direttore tecnico 
Jakub Lasko (in 
foto). Un traguardo 
importante per il volley 
cernuschese femminile 
che conta 270 
iscritte. «A partire dal 
minivolley partecipiamo 
a tutte le categorie 
giovanili femminili 
Fipav», spiega Davide 
Rosci, preparatore 
atletico e dirigente della 
Pallavolo Cernusco. 
«Per le categorie over, 
invece, partecipiamo ai 
campionati di seconda 
divisione, prima 
divisione e Serie C». 
Le soddisfazioni 
arrivano anche dal 
settore giovanile, con 
l’ambizione di salire 
di categoria già nelle 
prossime stagioni. 
Passando alla prima 
squadra, l’obiettivo è 
prima di tutto quello 
di mantenere la 
categoria. «La nostra 
società aveva raggiunto 
la Serie C solo una 
volta in passato e 
resta la massima 
serie a cui abbiamo 
mai partecipato», 
aggiunge Rosci. «In 
futuro ci piacerebbe 
provare a competere 
per la vittoria finale 
e il passaggio al 
campionato nazionale 
di Serie B2, pur 
operando nella massima 
sostenibilità che ci ha 
contraddistinto negli 
ultimi anni».
La Pallavolo Cernusco 
è una realtà solida 
che opera ormai da 
parecchi anni sul 
territorio, promuovendo 
lo sport anche a scuola, 
partecipando a progetti 
nei quali si prova a far 
conoscere questo sport 
iniziando dai più piccoli.

La C2 Omnia del Tennis Tavolo Morelli 
continua a volare e consolida il primato

Il Tennis Tavolo Morelli viaggia a 
due velocità nella quinta giornata 
del campionato provinciale Fitet 
Lombardia. Non si ferma la C2 
Omnia che supera a Monza 
l’Arengario B per 4 a 3 e consolida 
il primato in vetta alla classifica. La 
C2, invece, si ferma contro San 
Giorgio Limito che vince 4 a 3. 
Vento in poppa per la D1A che porta 
a casa una splendida vittoria per 6 
a 1, mentre la D1B perde a Gallarate 
e vede allontanarsi la vetta della 
classifica. D2A corsara a Melzo: con 
un sofferto 4 a 3 si regala tre punti 
fondamentali per la stagione. 
Stravince la D2B che strapazza in 
trasferta il Cassano d’Adda per 6 a 
1. Giornata da dimenticare, infine, 
per la D3. Prossima giornata il 2 e 3 
dicembre. 

Lotta Club Seggiano
arrivano podi a raffica
Continuano le soddisfazioni del Lot-

ta Club Seggiano. Sono arrivati ri-
sultati importanti a partire da Kateryna 
Moskalova che a Yerevan, in Armenia, si 
laurea campionessa del Mondo Assoluta 
di lotta sambo, nella categoria femminile 
fino a 80 kg. Dall’Armenia alla Francia, 
dove a Ceyrat (Lione) gli atleti pioltellesi 
si sono dati da fare al Torneo Internazio-
nale di lotta Trophee des Volcans. Una 
competizione che ha radunato 750 atleti 
di ben 110 club. I cinque atleti del Lotta 

Club Seggiano in gara hanno raccolto 
tre podi. Iman Mahdavi nella categoria 
dei 79 Kg vince l’argento; i due bron-
zi sono per Andy Soto nella categoria 
86 Kg e Daniel Rosca nella categoria 
41 kg. A Rovereto si è svolta la Coppa 
Italia Assoluta di lotta Greco romana 
e femminile. Tanta soddisfazione per 
Andrea Chiara Padoan nella categoria 
50 kg femminile e Mohamed El Sayed 
nella categoria maschile dei 72 kg che 
vincono l’argento. 

I Daemons fanno festa doppia 
con le vittorie dell’Under 15 e 17
Sorridono sia l’Under 15 che 

l’Under 18 dei Rhinos/Daemons 
per il buon esito delle partite che 
hanno disputato. L’Under 15 è usci-
ta vittoriosa da Ciriè battendo i Blitz 
per 74 a 14 con un’altra sontuosa 
prova dell’attacco e una difesa che 
ha sbagliato pochissimo. Il primo 
quarto della partita è il più com-
battuto con i Rhinos che passano 
subito in vantaggio con Sanguinet 
protagonista. Nel secondo tempo è 
ancora lui il mattatore con l’aiuto di 
Dewar e Levati in difesa macchine 
da tackle e di palloni recuperati. 
Questa è la quarta vittoria per i ra-
gazzi di coach Marossi che sembra-
no aver trovato la quadra in ambo 

i reparti, segnare tanto, concedere 
poco. Prossimo appuntamento, ulti-
mo della regular season, domenica 
26 novembre a Cornaredo contro i 
Frogs Legnano battuti all’andata per 
60 a 23. Una vittoria sarebbe fon-
damentale per confermare il primo 
posto nel girone.
Al Vigorelli l’Under 18 vince il 
derby contro i Seamen Milano per 
42 a 13. La partita inizia bene per 
i ragazzi cernuschesi. Poi gli av-
versarsi accorciano le distanze. Si 
chiude il primo tempo sul 28 a 7, 
un vantaggio ampio, ma mai dire 
mai nel football americano. Infatti 
ci pensa subito Franchi a ricevere 
un passaggio di Barzan, con il pre-

ciso Balestra a segno, e il punteggio 
si amplia 35 a 7. Prima della fine 
del terzo quarto Lomazzo supera 
gli avversari e dopo 75 yard segna 
il sesto touchdown della giornata 
permettendo anche a Balestra di 
chiudere con un perfetto 6 su 6 nei 
calci di trasformazione. Nell’ulti-
mo quarto i Seamen segnano il loro 
secondo touchdown per il 42 a 13 
finale che vale la terza vittoria per la 
squadra di coach Nobile. Il successo 
certifica anche il secondo posto nel 
girone B e porta con più tranquillità 
all’ultima partita di regular season. 
Domenica, 26 novembre arrivano 
allo Scirea gli Skorpions, per chiu-
dere la stagione regolare del torneo.

 Basket 
La Gamma 
esonera
Finkelberg 

Dopo l’ennesima 
sconfitta, per 84 a 77 
contro Almenno, la 
Gamma Basket licenzia 
l’allenatore della prima 
squadra Jngo 
Finkelberg. “A Jngo 
vanno i più sentiti 
ringraziamenti per la 
professionalità e 
l’impegno sempre 
dimostrati dentro e 
fuori dal campo 
augurandogli il meglio 
per il suo futuro”, si 
legge in una nota della 
società. “La gestione 
della DR1 sarà affidata 
al coach Carlo Bellavita 
e al vice Stefano Ferri”. 
Si torna in palestra 
oggi, venerdì 24 
novembre, a Vimercate,  
con l’obiettivo di 
tornare a vincere e 
soprattutto per provare 
a cambiare la stagione.

PADeL

Miglior Under 14
è segratese
Luca Moneta, 14 anni, di 
San Felice è il migliore 
giocatore di padel Under 14 
della Lombardia, insieme 
al compagno di squadra, 
Edoardo Ringoli. Domani, 
sabato 25 novembre, ci 
saranno le premiazioni a 
San Giuliano Milanese, 
a margine dell’evento 
della Federazione Italiana 
Tennis e Padel. Luca 
gioca nella Starpadel di 
Legnano, dove si allena con 
la supervisione del maestro 
Mauricio Lopez Algarra. 
Non c’è troppo tempo 
per festeggiare perché 
domenica il sanfelicino 
sarà subito impegnato nel 
master nazionale a squadre 
contro la Sicilia.
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La mappa delle migliori
scuole del Milanese 
Ci sono diverse scuole della 

provincia tra quelle miglio-
ri del Milanese, secondo lo 
studio di Eduscopio che ha 

elaborato la mappa deli migliori istituti 
scolastici superiori d’Italia. Il gruppo 
di lavoro della Fondazione Agnelli, 
coordinato da Martino Bernardi, ha 
analizzato i dati di 1.326.000 diplo-
mati italiani di 7.850 scuole, in tre 
successivi anni scolastici (2017/2018, 
2018/2019 e 2019/2020), indagando 
la capacità di preparare e orientare gli 
studenti a un successivo passaggio 
agli studi universitari o a un positivo 
ingresso nel mondo del lavoro. 
Tra i licei classici di Milano e provin-
cia, al primo posto troviamo il Giulio 
Casiraghi di Cinisello Balsamo (ma 
tutti lo chiamano Parco Nord poiché 
è ubicato all’interno del polmone ver-
de), che ha superato il Berchet di Mi-
lano e portato al terzo posto il paritario 

Sacro Cuore, che da tre anni svettava 
in cima all’elenco. 
Molto bene anche gli istituti tecnici 
della provincia, dove in cima alla lista 

troviamo gli Itis di Bollate, Corsico, 
Sesto San Giovanni e Cinisello Bal-
samo, seguiti dal Verri, lo Zappa, il 
Cardano e il Cattaneo del centro città. 

Sul podio degli scientifici milanesi, 
invece, la medaglia d’oro è andata al 
Volta, mentre per i linguistici, per il 
quarto anno consecutivo, il comuna-
le Manzoni. Secondo il liceo Maria 
Consolatrice, paritario, terzo e stabile 
il Setti Carraro. 
Per i licei delle scienze umane, invece, 
è primo ancora il liceo Maria Con-
solatrice, secondo il Virgilio, terzo il 
Russell. Per quanto riguarda infine i 
licei artistici, il primato va al Sacro 
Cuore, seguito dal Caravaggio e da 
Brera. Infine, tra gli istituti professio-
nali per i Servizi, al primo posto c’è 
il Casati, mentre scende al secondo il 
Carlo Porta e sale al terzo l’Amerigo 
Vespucci. Tra i professionali Industria 
e Artigianato a conquistare la vetta 
è il Correnti, mentre il Molaschi di 
Cusano Milanino si conferma al se-
condo posto, con il Settembrini che 
scende al terzo.

brugherio

Incontro
sul narcisismo
Domani, sabato 25 
novembre, per la rassegna 
dedicata alla Giornata 
contro la violenza sulle 
donne, interverranno a 
Brugherio la giornalista e 
scrittrice Laura Marinaro 
e la nota criminologa 
e psicologa forense 
Roberta Bruzzone. Le due 
esperte dialogheranno 
sul tema “Manipolazione 
e narcisismo patologico: 
il volto della violenza”. 
L’incontro si terrà alle 21 
in sala consiliare, piazza 
Cesare Battisti 1. 

cassina de’ pecchi 

Motociclista
perde la vita
Un incidente è costato 
la vita a un centauro di 
32 anni. L’impatto nella 
serata di mercoledì 15 
novembre in via Roma 
dove, per cause ancora da 
accertare, avrebbe perso 
il controllo del suo scooter 
Kymco, scontrandosi 
con un furgone. Sul 
posto vigili del fuoco, 
carabinieri, un’ambulanza 
e un’automedica, ma a 
nulla sono valsi i tentativi 
di salvargli la vita: il 
32enne è morto poco dopo 
in ospedale. 

carugate

Parco dedicato
ai neonati
Domani, sabato 25 
novembre sarà inaugurato 
in via Garibaldi a Carugate 
un parco dedicato ai nuovi 
nati. Alle 11 è previsto un 
momento con le famiglie 
che nel 2022 hanno avuto 
un bambino. Durante la 
mattinata verrà inaugurata 
una panchina rossa per la 
Giornata Internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza sulle donne. 
Saranno presenti anche 
associazioni e realtà che si 
occupano di bimbi tra gli 0 
e 3 anni.

A Melzo, il quizzone Cem
sulla raccolta differenziata

circa 300 ragazzi hanno partecipato martedì, al teatro trivulzio di 
Melzo, a un quizzone scientifico ideato da cem ambiente. un’ora e mezza 
di domande e risposte sulla sostenibilità e sulla raccolta differenziata 
del territorio. ad aggiudicarsi il primo posto è stato alla fine Luca 
descombes dell’imi di Melzo, seguito da Michele biffi dell’argentia di 
gorgonzola e daniele Vallicelli, sempre dell’imi. 

È LoTTA AGLI ADDobbI nATALIzI IRReGoLARI
San Giuliano Milanese - La 
polizia locale, su disposizione 
dell’amministrazione locale, 
scende in campo contro 
eventuali irregolarità nella 
vendita di oggetti e addobbi 
natalizi. I controlli vengono 
principalmente svolti nei 
mercati settimanali ma 
anche in alcuni negozi 
cittadini. Di recente al 
mercato di via Campoverde 

gli agenti hanno sequestrato 
addobbi risultati avere il 
marchio UE contraffatto. 
Hanno inoltre rilevato la 
mancata esposizione dei 
prezzi, l’utilizzo di borse in 
plastica vietate dalle legge 
e riscontrato l’assenza 
del cartello di vendita 
della merce. In totale sono 
state emesse sanzioni per 
15mila euro. «L’obiettivo 

di questi controlli periodici 
che continueranno con 
l’approssimarsi del periodo 
natalizio è realizzare azioni di 
contrasto alla contraffazione 
e quindi promuovere la 
cultura della legalità anche 
nelle attività commerciali» 
hanno commentato il sindaco, 
Marco Segala, e l’assessore 
alla Sicurezza, Daniele 
Castelgrande. 

MiLano

Falsa avvocata
truffatrice
Si spacciava per esperta 
in campo civilistico, per 
truffare gli studi legali. 
In manette con l’accusa 
di furto, truffa e indebito 
utilizzo di strumenti di 
pagamento è finita una 
donna di 56 anni che 
avrebbe inserito il proprio 
curriculum falso sul sito 
dell’ordine degli avvocati, 
attirando l’attenzione di 
studi legali alla ricerca 
di collaboratrici. Una 
volta ottenuto l’incarico, 
lo avrebbe utilizzato per 
compiere furti e sfruttare 
per proprie spese le carte 
di pagamento. Le vittime, 
tra cui anche un anziano 
avvocato, si sarebbero 
viste sottrarre beni 
personali, valori e soldi 
tramite bonifici effettuati 
dalla truffatrice dai loro 
conti a proprio favore 
per un valore di oltre 
15mila euro. Almeno sette 
gli studi legali truffati 
nella zona di Milano e 
provincia. 

Vaprio d’adda

La comunità
piange il sindaco
Ha lasciato tutti sgomenti 
la morte improvvisa del 
sindaco di Vaprio d’Adda 
Luigi Fumagalli, che si è 
spento nei giorni scorsi 
mentre si trovava in 
ospedale a seguito di un 
ricovero. 
Martedì 21 novembre 
alle 15.30 si è svolta la 
cerimonia funebre alla 
presenza di amici, parenti, 
cittadini e di moltissime 
cariche istituzionali. 
Presenti anche il 
consigliere regionale 
Riccardo Pase, il capitano 
della Compagnia dei 
carabinieri di Pioltello 
Francesco Berloni, il 
direttore generale di 
Asst Francesco Laurelli, 
rappresentanti di 
guardia di Finanza, polizia 
locale, protezione civile, 
Croce Rossa italiana e 
alpini.

 milano 
aveva dato 
fuoco alle auto
dei poliziotti 
La polizia di Stato di 
Milano ha denunciato 
un 30enne già noto alle 
forze dell’ordine, 
ritenuto responsabile 
dell’incendio doloso 
appiccato all’interno 
del parcheggio del 
commissariato di 
Lorenteggio nella 
serata del 22 ottobre. 
Intorno alle 20 l’uomo, 
dopo aver noleggiato 
un’autovettura, ha 
raggiunto il parcheggio 
del commissariato, 
dove ha dato fuoco a un 
veicolo di un agente. La 
scelta pare non essere 
stata casuale; infatti, 
ha posizionato l’innesco 
in corrispondenza del 
serbatoio, del mezzo, 
proprio al centro della 
fila delle vetture 
presenti. Lo scopo era 
quello di far propagare 
il più possibile le 
fiamme, domate solo 
grazie all’intervento di 
alcuni agenti presenti e 
dai vigili del fuoco. 
Gli investigatori, 
analizzando i tabulati 
telefonici, le immagini 
della videosorveglianza 
e dei  tracciati 
di localizzazione 
della vettura 
noleggiata, sono così 
riusciti a risalire al 
presunto autore del 
grave atto.

Rogoredo e San Donato Milanese
controlli a tappeto nelle stazioni

Sono state 365 le persone con-
trollate nel corso di un servizio 

straordinario della polizia di Stato 
per il contrasto dello spaccio di 
droga tra le stazioni ferroviarie 
di Rogoredo e San Donato Mila-
nese. Il blitz è stato predisposto 
dal questore Giuseppe Petronzi e 
ha visto la partecipazione anche 
di personale di FS Security, degli 
agenti della Squadra Mobile, dei 
commissariati Mecenate, Ticinese 
e Cinisello Balsamo, della Polfer, 
della Divisione amministrativa 
sociale e del Reparto prevenzione 
crimine, della Scientifica, del Re-
parto mobile e del Reparto volo. 
Sequestrati 4 etti di eroina, 40 

grammi di cocaina, un chilo di 
hashish, bilancini di precisione 
e oltre 3mila euro in banconote 
piccolo taglio. In manette un se-
negalese 48enne e 4 marocchini 
di età compresa tra i 21 e i 35 anni 
con l’accusa di detenzione ai fini 
di spaccio di stupefacenti. 
Altre 14 persone sono state inda-
gate a vario titolo, mentre sono 
stati controllati anche 103 veicoli 
e 2 bar a San Donato Milanese che 
sono stati sanzionati per un totale 
di 2.308 euro. Infine il questore 
ha emesso 53 ordini di allonta-
namento nei confronti di persone 
gravitanti presso l’area oggetto del 
servizio svolto.

Ventenne aggredisce 
con il machete un coetaneo

Sesto San Giovanni - Aggrediro-
no tre ragazzi di 20 anni usan-

do anche un machete fuori da una 
discoteca di Sesto San Giovanni. 
Per questo, la polizia di Stato, 
al termine di un’attività investi-
gativa coordinata dalla Procura 
della Repubblica di Monza, ha 
eseguito un’ordinanza di custodia 
cautelare in carcere nei confron-
ti di due 20enni con precedenti, 
gravemente indiziati per tentato 
omicidio, rapina aggravata e le-
sioni nei confronti di tre coetanei. 
L’episodio era accaduto il 9 luglio 
scorso, verso le 5 del mattino, do-
po una serata trascorsa all’interno 
del locale. Le indagini svolte dagli 

agenti della Squadra investigativa 
del commissariato di Sesto San 
Giovanni hanno accertato che tut-
to è iniziato con una discussione, 
degenerata in un’aggressione fi-
nita con un ragazzo di 20 anni 
con lesioni al torace e alle spalle, 
e prognosi di 90 giorni. Un altro 
giovane, intervenuto in aiuto del 
primo, è stato rapinato del cellu-
lare e colpito con calci e pugni 
al volto, riportando contusioni e 
lesioni guaribili in 14 giorni. Un 
terzo amico aveva subito un tenta-
tivo di aggressione con il machete 
riuscendo a schivarne i colpi. I due 
indagati si trovano ora nel carcere 
di San Vittore.

bRuGheRIo, vAnDALIzzATA
LA pIsTA DI pATTInAGGIo
I soliti cretini in azione: 
vandalizzata la pista di 
pattinaggio in allestimento 
a Brugherio. Nella tarda 
serata di venerdì scorso, un 
gruppo di ragazzi è salito 
sul fondo dell’impianto 
non ancora ghiacciato e ha 
rovinato le serpentine in 
alcuni punti provocando 
danni per alcune migliaia 
di euro. I giovani sono poi 
scappati prima dell’arrivo 
dei carabinieri, avvertiti 
dal titolare di uno dei 
bar di piazza Roma, 
ma le telecamere di 
videosorveglianza hanno 

filmato il tutto e, se le 
immagini consentiranno di 
individuarli, rischiano una 
denuncia. 
La pista sarà inaugurata 
regolarmente domani, 
sabato 25 novembre, 
insieme al “Villaggio di 
Natale” con casette che 
ospiteranno gli stand 
con articoli natalizi. 
Durante l’inaugurazione 
sarà possibile assistere al 
concerto del corpo musicale 
San Damiano e Sant’Albino, 
che si esibiranno con un 
repertorio di musiche 
tradizionali.

A NATALE SAN FELICE FA SALOTTO
Domenica 3 dicembre dalle 10 alle 19






